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W ie unterscheidet sich das Magazin, das Sie lesen, 
von anderen Magazinen? Wenn Sie diesen Unter-
schied verstehen können, dann könnte das die 

größte Entdeckung Ihres Lebens sein!
In einem Brief vom 29. Nov. 1971 schrieb Herbert W. Arm-

strong: „Vor zwei Jahren schrieb ich von unserem Campus in Eng-
land einen Brief an alle Bezieher der Klar & Wahr, einige Stunden 
nachdem ich im Fernsehen gesehen hatte, wie ein menschlicher 
Fuß zum dritten Mal den Mond betrat. Das startete einen Gedan-
kengang in mir. Einerseits musste ich die Frage überlegen: 
Wie ungeheuerlich brillant ist der 
menschliche Verstand? Nicht nur, dass er 
die Hilfsmittel für einen Flug zum Mond 
und zurück entwerfen und produzieren 
kann   –   sondern auch all die fabelhaft 
komplizierten Mechanismen    –    wie 
moderne Computer! Und doch ist der 
Mensch außerstande gewesen, seine 
eigenen Probleme hier auf Erden zu 
lösen! Und heute wächst die Besorgnis 
der Menschen über diese Probleme und Übel immer mehr.“

„Menschen sind verstört!“
„Mit solch phantastischer Geistes-Kraft   …   mit all der 

gewaltigen Ansammlung von Wissen hat der Mensch noch 
immer nicht Welt-Frieden, Glück, allgemeines hinreichendes 
Wohlbefinden zustande gebracht.“

„Die Wissenschaft hat es nicht geschafft    –    auch nicht 
die Regierung, Religion, Bildung oder Soziologie. Wie ich 
seinerzeit schrieb, so ist der schreiende Bedarf dieser Stunde 
eine Stimme, die erklären kann, warum   –    die den Weg 
zeigen kann!“

Und heute ist diese Stimme die Posaune!

GERALD FLURRY

Wodurch die  
Posaune sich  
unterscheidet

Herbert W. Armstrong
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Unsere Zeitschrift konzentriert sich auf die wichtigsten Bege-
benheiten dieses Zeitalters. Und wir zeigen Ihnen, warum diese 
Themen so entscheidend sind für Ihr Leben.

Das vordringlichste Problem der Welt ist das Überleben des 
Menschen. Dennoch, wir zeigen in vielen unserer Artikel wie 
die Menschheit ganz bestimmt überleben wird   –   aber nur 
nachdem sie die schlimmsten Leiden seit jeher erlebt hat.

Unsere Schreiber erklären die tiefe Bedeutung hinter den 
Weltnachrichten. Die Posaune zeigt Ihnen, worauf die Welter-
eignisse zusteuern. Wir beschreiben das inspirierende Resultat.

D a s  b e d e ut e t ,  d a s s  e s  e i n e n   g ewa lt i g e n  U n t e r -
schied gibt zwischen unserer Zeitschrift und jenen, die Sie 
im Zeitschriften-Kiosk sehen. Wir hoffen, dass Sie diesen 
Unterschied verstehen können. Unsere regelmäßigen Leser 
verstehen es ganz gewiss.

Hier ist ein weiterer Auszug aus Herrn Armstrongs Brief: 
„Für jede Wirkung muss es eine Ursache geben! Die mensch-
liche Zivilisation scheint andauernd die Ursache zu ignorieren 
und versucht, die Wirkung auszumerzen. Der Erste Welt-
krieg wurde zur damaligen Zeit als der Krieg bezeichnet, der 
das Ende aller Kriege sein wird. Aber Kriege sind keine Auf-
hebung für weitere Kriege.“

„Weltfrieden kann nur dann kommen, wenn die Ursa-
che des Friedens gekannt und angewandt wird!“

„Tausende Leser der  Klar & Wahr  beginnen einige 
der Grundlagen richtigen Wissens zu verstehen   –    die 

Ursachen für Friede, Glück, hinreichendes Wohlbefinden. Sie 
lernen den Weg, der Sinn ergibt   –   dieses Werk in ihrem 
eigenen Leben. Menschenleben werden umgedreht, das 
Richtige kommt zum Vorschein. Menschenleben werden berei-
chert. Sie finden die wahren Werte und entledigen sich der 
falschen. Sie erfahren, wie man richtig lebt . Finanziell geht es 
ihnen besser und sie lernen ihre finanziellen Angelegenheiten 
besser abzuwickeln. Sie finden den Weg zum Glück!“

In der heutigen Welt gibt es anscheinend fast niemand, 
der den Menschen hilft ein besseres Leben zu führen. 
Die Posaune ist da eine beachtenswerte Ausnahme.

Hier ist nun die Schlussfolgerung zu Herrn Armstrongs 
Brief: „Unsere Leser sind einzigartig unter den Zeitschriften-
lesern! Ihr Sinn ist auf Dinge gerichtet, die wirklich zählen! 
Dinge, die das Leben zur Freude machen! Sie erlangen Ver-
ständnis über Weltkonditionen   –   und deren Ursachen. Über 
Welttrends   –   nicht in einem engen oder parteipolitischen 
Sinn, sondern ganz und gar über aller Politik. Und sie begin-
nen, der Zukunft mit Vertrauen entgegenzusehen. Wir sind 
in einem weltweiten Werk des Gebens   –   mit nichts zu ver-
kaufen   –   aber vom Wissen und den Prinzipien gebend, die 
ein besseres und glücklicheres Leben ermöglichen. Und dieses 
Unternehmen wird einzig und allein von jenen finanziert, die 
freiwillig und unangefordert Förderer geworden sind   –   Mit-
arbeiter mit uns, freiwillige Opfer gebend     –     damit 
wir geben können.“

Nachdem Herr Armstrong starb wurde die einflussrei-
che Klar & Wahr (sie erreichte eine Auflage von 8 Millionen) 
geradeso wie andere Zeitschriften   –   nur viel schlechter als 
die meisten. Und diese Zeitschrift ist heute praktisch tot, so 
fern es seine Auflage und Wirkung betrifft.

Wie auch immer, die Posaune fährt fort in der Tradition der 
von Herbert W. Armstrong herausgegebenen Klar & Wahr.

Wenn Sie noch kein Abonnent sind, rufen Sie bitte die 
Telefonnummer auf der Rückseite an, um Ihr kostenloses 
Abonnement zu erhalten. n

Wodurch die  
Posaune sich  
unterscheidet

Unser Magazin befasst sich mit 
den wichtigsten Themen unserer 
Zeit. Und wir zeigen Ihnen, warum 
diese Themen so wichtig für Ihr 
Leben sind.
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Der Traum von der deutschen Vorherrschaft ist nicht mit  
Hitler gestorben. Das deutsche Wirtschaftsimperium plante ein 

Comeback der Nazis, als es sah, dass der Zweite Weltkrieg verloren 
war. Das ist alles dokumentiert, damit jeder es sehen kann!  

VON GERALD FLURRY

AUFSTIEG  
AUS  
DEM  

DEUTSCHEN 
UNTERGRUND

JULIA GODDARD/TRUMPET, ISTOCK.COM/KENTAROSAKASHITA, ISTOCK.COM/T_KIMURA, ISTOCK.COM/RYOSHA
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A n g e l a  M e r k e l  i s t  i m 
Dezember als  Deutsch-
lands Bundeskanzlerin 
zurückgetreten. Kurz bevor 
sie ihre 16-jährige Amtszeit 

beendete, machte sie einige Aussagen, 
die die Nationen erschüttern sollten! 
Aber die meisten Menschen verstehen 
die deutsche Geschichte nicht und diese 
Aussagen bedeuten ihnen fast nichts.

Donald Tusk, ehemaliger Präsident 
des Europäischen Rates und ehemaliger 
Ministerpräsident Polens sagte, er habe 
mit Merkel ein privates Gespräch über 
die Nord Stream 2-Pipeline geführt. 
Große Teile Europas und die Vereinigten 
Staaten (insbesondere unter Donald 
Trump) haben dieses Projekt kritisiert, 
das Russland und Deutschland zugute-
kommt, aber Osteuropa gefährdet und 
zu einem großen Krieg führen könnte. 
Tusk bezeichnete Merkels öffentliche 
Unterstützung für die Pipeline als ihren 

„größten Fehler“. Am aufschlussreichsten 
war jedoch, dass sie ihm gegenüber privat 
zugab, dass sie aufgrund des Drucks 
der deutschen Wirtschaft „hilflos“ 
war und nichts anderes tun konnte. 

„Frau Merkel hat die umstrittene 
Gaspipeline angesichts des heftigen 
Widerstands der USA und der deutschen 
EU-Verbündeten konsequent verteidigt“, 
berichtete der Telegraph. „Aber Herr Tusk 
behauptete, sie habe ihm privat gesagt, 
dass sie keine andere Wahl hatte, weil 
sie unter dem Druck der deutschen 
Wirtschaftsführer stand“ (29. Novem-
ber 2021; Hervorhebung von mir). 

In dieser Frage hatten die deutschen 
Wirtschaftsführer genügend Macht, um 
die Kanzlerin zu überstimmen! Das Volk 
mag für eine Sache stimmen, aber wenn 
die Wirtschaftsführer etwas anderes 
wollen, gewinnen sie. 

Was bedeutet das, und warum ist 
es so wichtig? Wenn Sie die deutsche 
Geschichte und die biblische Prophetie 
kennen, könnten nur wenige Aussagen 
einer deutschen führenden politischen 
Person aufschlussreicher – und erschre-
ckender – sein!

Pläne für die Niederlage 
In jedem wohlhabenden Land hat das 
Großkapital eine Menge Macht. Schauen 
Sie sich nur die Rolle an, die Facebook 
und die sozialen Medien in der amerika-
nischen Nachrichtenberichterstattung 

und sogar bei den US-Wahlen spielen. 
Ein wichtiger Grund, warum Amerika 
nicht mehr tut, um China die Stirn zu 
bieten, ist, dass so viele amerikanische 
Geschäftsleute durch Geschäfte mit 
China reich werden. 

Wenn Großunternehmen einen der-
artigen Einfluss haben, ist das besorgnis-
erregend, ganz gleich in welchem Land. 
Aber in Deutschland gibt es einen zusätz-
lichen, entscheidenden Grund zur Sorge.

Gegen Ende des Zweiten Weltkriegs, 
im August 1944, trafen sich Vertreter 
großer deutscher Unternehmen wie 
Krupp, Messerschmitt, Volkswagen und 
Rheinmetall mit hochrangigen Nazis 
zum sogenannten Roten Haus-Treffen. 
In einem 1996 freigegebenen Dokument 
des US-Geheimdienstes heißt es, dass 
diesen Wirtschaftsführern gesagt wurde, 
sie müssten sich „darauf vorbereiten, die 
Nazipartei zu finanzieren, die gezwun-
gen wäre, in den Untergrund zu gehen ...“. 

Im Jahr 1944 wussten diese Führer, 
dass sie den Zweiten Weltkrieg ver-
lieren würden. Also planten sie bereits 
die nächste Runde! In diesem Dokument 
heißt es: „Vorhandene Finanzreserven 
im Ausland müssen der Partei zur Ver-
fügung gestellt werden, damit nach der 
Niederlage ein starkes Deutsches Reich 
geschaffen werden kann.“ 

Die Teilnehmer an diesem Treffen 
waren sich darüber im Klaren, dass die 
prominentesten Mitglieder der Nazipar-
tei als Kriegsverbrecher verurteilt wer-
den würden. „Aber“, so heißt es in dem 
Dokument, „in Zusammenarbeit mit den 
Industriellen ist zu arrangieren, dass 
ihre weniger auffälligen, aber wichtigs-
ten Mitglieder in verschiedenen deut-
schen Fabriken als technische Experten 
oder Mitglieder ihrer Forschungs- und 
Konstruktionsbüros eingesetzt werden.“ 

So verblüffend diese Enthüllung auch 
war, die Medien haben nicht viel darüber 
berichtet, so dass man sie schließlich ver-
gaß. Die Posaune hat ausführlich darüber 
berichtet und wir haben es nicht verges-
sen! Sie können dieses gesamte freigege-
bene Dokument lesen und erfahren, wie 
der erste Schuss des Dritten Weltkriegs 
bereits abgefeuert wurde, indem Sie ein 
kostenloses Exemplar meiner Broschüre 
Das aufsteigende Tier bestellen.

In dieser Broschüre schrieb ich: „Wie 
alarmierend! Warum wurde 1996 so 
wenig darüber geschrieben? Warum hat 

es so lange gedauert, bis es freigegeben 
wurde? Amerika und Großbritannien 
sind eingeschlafen – unser Volk versteht 
nicht, was hinter den Kulissen geschieht! 
Deshalb sehen wir uns gezwungen, 
immer wieder auf diese Fragen zurück-
zukommen. Kaum jemand sonst tut das!

„Historiker haben lange darüber debat-
tiert, ob es einen geheimen Plan der Nazis 
für ein internationales Nachkriegsnetz-
werk gab oder nicht. Nun, da es bestätigt 
ist“, wie Elan Steinberg vom Jüdischen 
Weltkongress sagte, ‚ist die zentrale Frage, 
ob er auch ausgeführt wurde‘“.

„Die offensichtliche Antwort lautet: Ja, 
sie wurde ausgeführt!“

Dieser vorsätzliche Plan, das lang-
fristige Wohlergehen des Deutschen 
Reiches zu sichern und seine zukünftige 
Wiederauferstehung vorzubereiten, ist 
eine brisante Wahrheit. Und sie wird 
auch noch durch andere Beweise aus 
dieser Zeit belegt.

Im Jahr1944 sagte der deutsche 
General Carl-Heinrich von Stülpna-
gel, dass die deutsche Kriegsmaschi-
nerie wieder auferstehen würde und 
dass Amerika ihr Hauptziel sei. „Eines 
Tages werden wir zurückkommen“, sagte 
er am 1. September 1944 im Nazi-Radio. 

„Bis bald, à bientôt“, was so viel bedeutet 
wie „Auf Wiederhören, bis bald.“

H o c h r a n g i g e  d e u t s c h e  Fü h r e r 
wussten, dass der Krieg verloren war 
und schmiedeten Pläne zur Flucht, 
um Deutschland zum Wiederaufstieg 
zu verhelfen. Es gab bereits Pläne für 
die Flucht hochrangiger Nazis nach 
Lateinamerika. Viele jüngere Beteiligte 
würden einfach in den Hintergrund 
treten. Inzwischen gibt es haufenweise 
konkrete, unbestreitbare Beweise 
dafür, dass deutsche Wirtschaftsführer, 
Geheimdienstler, Soldaten, Politiker 
und Beamte nach dem Zweiten Welt-
krieg in den Untergrund gingen. 

Eine nicht beachtete Warnung
In Das aufsteigende Tier zitiere ich 
einen Beweis aus Brian Connells Buch A 
Watcher on the Rhine aus dem Jahr 1957, 
dass die Nazis ihren Plan für die Nach-
kriegszeit in die Tat umgesetzt hatten. 
Wie er schreibt, überließen die alliier-
ten Behörden 1947, nur zwei Jahre nach 
dem Krieg, den Deutschen dummer-
weise die Aufgabe der Entnazifizierung! 
Was für eine Farce!
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Was zum Beispiel den Freistaat Bay-
ern betraf, schrieb Connell: „Die baye-
rische Verwaltung ist weitgehend in den 
Händen derer, die sie schon unter Hitler 
kontrolliert haben ... Fast alle der 1000 
Lehrer, die aus politischen Gründen 
entlassen wurden, sind wieder einge-
stellt worden, was etwa 60 Prozent der 
im Kultusministerium beschäftigten 
Lehrkräfte entspricht. Sechzig Prozent 
der 15 000 Mitarbeiter des Finanz-
ministeriums sind ehemalige Nazis 
sowie auch 81 Prozent der 924 Richter, 
Staatsanwälte und Richterinnen im 
Justizministerium.“

Obwohl die Alliierten versuchten, 
neue Lehrer im deutschen Bildungs-
wesen zu beschäftigen, „haben doch 
viele der ehemaligen Nazi-Lehrer ihren 
Weg zurückgefunden“, schrieb Connell. 
Hinzu kommt, dass „in Westdeutsch-
land die neuen wohlhabenden Indust-
riellen des Ruhrgebiets, der immer noch 
reuelose Kern ehemaliger Nazis, ... eine 

Herausforderung für die demokratische 
Ordnung darstellen“.

Sollte  es  uns angesichts dieser 
b e s c h ä m e n d e n  G e s c h i c ht e  ü b e r -
raschen, dass Rechtsextremismus in 
Deutschland auch heute noch so beliebt 
ist – selbst in hohen politischen und 
militärischen Kreisen?

In meiner Broschüre wird auch ein 
anderer wichtiger Bericht zitiert, über 
den kaum berichtet wurde. Er wurde 
von Herbert W. Armstrong am 9. Mai 
1945 gegeben, nur neun Monate nach 
dem geheimen Treffen zwischen deut-
schen Industriellen. Darin sagte Herr 
Armstrong: „Der Krieg ist vorbei, in 
Europa – oder doch nicht?“

„Wir verstehen die deutsche Gründ-
lichkeit nicht, sagte er. „Von Beginn des 
Zweiten Weltkriegs an haben sie die 
Möglichkeit in Betracht gezogen, diese 
zweite Runde zu verlieren, so wie sie 
schon die erste verloren haben und 
sie haben sorgfältig und methodisch 

V olkswagen (VW) wurde am 28. 
Mai 1937 von den Nationalsozia-
listen gegründet und war Teil von 

Adolf Hitlers Vision, jeder deutschen 
Familie den Besitz eines eigenen Autos 
zu ermöglichen. Ursprünglich von der 
Deutschen Arbeitsfront betrieben, 
beutete Volkswagen mehr als 15 000 
Zwangsarbeiter aus nahe gelegenen 
Konzentrationslagern aus. 1944 reiste 
ein VW-Werksingenieur nach Ausch-
witz, um 300 qualifizierte jüdische 
Metallarbeiter auszuwählen, die Mili-
tärfahrzeuge für das Deutsche Reich 
herstellen sollten.

Als der Zweite Weltkrieg zu Ende 
ging, schickte Volkswagen zwei Ver-
treter – Dr. Ellenmayer und Dr. Kardos 
– zu einem Treffen mit SS-Obergrup-
penführer Dr. Scheid und anderen 
nationalsozialistischen Industriellen, 
um den wirtschaftlichen Wiederaufbau 
Deutschlands nach Hitlers endgültiger 
Niederlage zu planen. Spione der 
Alliierten erfuhren von diesem Plan 
zum Wiederaufbau des Nazi-Reiches, 
doch die amerikanischen Politiker 
beschlossen dennoch, Volkswagen in 
den Mittelpunkt ihrer Bemühungen zur 

Wiederbelebung der deutschen Auto-
mobilindustrie zu stellen. 

VW ist heute ein Mammutkonzern 
und hat nach wie vor großen Einfluss 
auf die deutsche Regierung.

2017 warfen die USA den deutschen 
Automobilherstellern Volkswagen, 
Daimler AG, bmw, Audi und Porsche vor, 
eine koordinierte Strategie der Falsch-
darstellung von Emissionsergebnissen 
zu verfolgen, um die Wettbewerbsfähig-
keit von Dieselfahrzeugen im In- und 
Ausland zu erhöhen. Sie haben gegen 
das US-Kartellrecht verstoßen. In der 
Europäischen Union wurden mehrere 
dieser Unternehmen beschuldigt, in 
einem Kartell zusammenzuarbeiten.

Der Spiegel berichtete, dass Daimler, 
bmw, Audi und VW ab 2006 geheime 
Treffen abhielten, um sich auf eine 
gemeinsame Strategie zur Täuschung der 
US-Umweltbehörden zu einigen. Vieles 
deutet darauf hin, dass diese Unterneh-
men, allen voran Volkswagen, betrogen 
haben (um den Preis eines höheren 
Kohlendioxidausstoßes), um sich einen 
Wettbewerbsvorteil zu verschaffen. 

Die deutsche Regierung redet unauf-
hörlich von der Notwendigkeit, die 

Umwelt zu schützen. Dennoch sind 
diese Unternehmen mit einer geringen 
Strafe davongekommen. Die deutsche 
Automobilindustrie, die bei weitem die 
größte in Europa ist, sichert 800 000 
deutsche Arbeitsplätze und trägt 5 Pro-
zent zur gesamten Wirtschaftsleistung 
des Landes bei. 

Ursprünglich hätten 5 Millionen 
Dieselfahrzeuge mit Fahrverboten 
belegt werden müssen, weil sie das 
Kohlendioxidziel nicht erreicht haben. 
Stattdessen einigten sich die Auto-
hersteller und die Regierung darauf, 
dass ein Software-Update ausreichen 
würde. Spiegel Online wies darauf hin, 
dass diese Lösung „die billigste für die 
Autohersteller und die schlechteste für 
die menschliche Lunge“ sei.

Die deutsche Regierung ließ VW mit 
geringen Strafen davonkommen. Inner-
halb der USA verkaufte Volkswagen 580 
000 betroffene Fahrzeuge und musste 
25 Milliarden Dollar an Bußgeldern, 
Strafen und Schadensersatz zahlen. In 
Europa verkaufte das Unternehmen 8 
Millionen Fahrzeuge, doch Deutschland 
verhängte lediglich eine Strafe von 
knapp 1 Milliarde Euro. JOSUÉ MICHELS

Das VW-Logo der 
1930er Jahre zeigte 
ein stilisiertes 
Zahnrad und einen 
Propeller, einem 
Hakenkreuz ähnelnd

für diesen Fall die dritte Runde geplant 
– den Dritten Weltkrieg! Hitler hat verlo-
ren. Diese Runde des Krieges in Europa 
ist vorbei. Und die Nazis sind jetzt in den 
Untergrund gegangen.“

Wie ich in dieser Broschüre schrieb, 
spotteten viele über Herrn Armstrongs 
Warnbotschaft im Jahr 1945. Doch 
sehen Sie sich an, wie genau sein Bericht 
das widerspiegelt, was in dem geheimen 
Dokument gesagt wurde, das erst 50 
Jahre später veröffentlicht wurde! Nur 
Gottes Bote konnte eine solche pro-
phetische Botschaft schon vor mehr 
als 60 Jahren verkünden!

BEUNRUHIGENDE GESCHICHTE: VOLKSWAGEN
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Ein von der Wirtschaft 
angetriebenes Reich
Jahrhundertelang haben die deutsche 
Industrie und das Deutsche Reich Hand 
in Hand gearbeitet. Der Beitrag, den 
Deutschlands Handel und Industrie zur 
deutschen Macht geleistet haben, ist so 
entscheidend, dass bei der Gründung des 
Zweiten Reiches im Jahr 1871 die Flagge 
des neuen deutschen Kaiserreichs eine 
Hommage an sie war. Diese Flagge – die 
auch heute noch bei rechtsextremen 
Kundgebungen zu sehen ist – kombinierte 
die Flagge des deutschen Staates Preußen 
mit der der Hanse, einem auf Deutsch-
land konzentrierten Handelsnetz, das 
1241 begann und 1669 zum letzten Mal 
tagte. Dieses Netz von Handelsstädten 
verbreitete den deutschen Einfluss und 
die deutsche Macht bis tief in das russi-
sche Gebiet, in das gesamte Baltikum, bis 
Skandinavien und sogar über die Nordsee. 
Um seine Interessen zu sichern, zog es 
sogar gegen seine Feinde in den Krieg. 

Die Vorstellung, dass das deutsche 
Kaiserreich und der Wohlstand der deut-
schen Wirtschaft Hand in Hand gehen, 
wurde tief im Denken des deutschen 
Volks verankert. Ihren öffentlichsten 
Ausdruck fand sie 1891, als führende 
deutsche Industrielle die Pan-Ger-
manische Bewegung als politische Idee 
gründeten. Ihr Slogan lautete, „Deutsch-
land über alles“. Und wie es in der 1965 
erschienenen Ausgabe des Ambassador 
College Bibel-Fernlehrgang heißt: „Sie 
kreierten das Markenzeichen ‚Made in 
Germany‘ als Beweis für die deutsche 
Überlegenheit. Hinter ihren Handels- 
und Geschäftsmethoden steckte eine 
zentrale, dauerhafte Strategie – mit dem 
Ziel, die Welt zu erobern! Sie waren es, 
die den Kaiser maßgeblich zum Eintritt 
in den Ersten Weltkrieg veranlassten“.

Der Erfolg der deutschen Wirtschaft 
wurde „zu einer mächtigen Quelle des 
Nationalstolzes, die viele Deutsche zu 
einer patriotischen Einheit inspirierte“, 
schreibt Katja Hoyer in ihrem Buch Blood 
and Iron: The Rise and Fall of the German 
Empire. Deutschland entwickelte „ein 
starkes wirtschaftliches Rückgrat, das 
das Verlangen nach Expansion antrieb“. 
Diese Geschäftsleute glaubten, dass sie 
Deutschland helfen könnten, die Welt zu 
beherrschen und dass diese Herrschaft 
ihnen großen Profit bringen würde. 
Mehr noch, diese Leute glaubten, dass 

die Deutschen eine „überlegene Rasse“ 
seien und sie wollten verhindern, dass 
sie sich mit minderwertigen Menschen, 
insbesondere mit Juden, vermischten. 

Deutschland verlor den Ersten Welt-
krieg, aber dieser Glaube hörte deshalb 
nicht auf. Diese Wirtschaftsführer 
unterstützten und finanzierten nun die 
Nazipartei. 

Einige Wirtschaftsführer unterstütz-
ten Adolf Hitler schon sehr früh. Einer 
der reichsten Männer Deutschlands, 
Ernst Borsig, lernte Hitler 1921 kennen 
und begann, Spenden für ihn zu sam-
meln. General Erich Ludendorff war 
ein Mitglied der Nazipartei und unter-
stützte Hitler. Der Industrielle Fritz 
Thyssen lernte Hitler 1923 kennen und 
begann ebenfalls, ihn zu unterstützen. 

Die Unterstützung für Hitler war 
praktisch eine Fortsetzung der Politik 
des Pangermanischen Bundes. Emil 
Kirdorf, der „Schornsteinbaron“, dessen 
Unternehmen den größten Kohleberg-
bau Europas betrieb, war ein frühes 
Mitglied des Pan-Germanischen Bundes, 
der später Hitler unterstützte. Er trat 
1927 der Nazipartei bei und lud Hitler zu 
einem Vortrag vor anderen Wirtschafts-
führern in sein Haus ein. Er machte 
Hitler mit anderen hochrangigen Wirt-
schaftsführern bekannt und half ihm 
aus der Patsche, als er persönlich in 
finanzielle Schwierigkeiten geriet.

Im entscheidenden Wahlkampf 1932 
lieh die Lufthansa Hitler kostenlos ein 
Flugzeug, mit dem der aufstrebende 
Politiker weitaus leichter reisen konnte 
als jeder andere Kandidat. 

Die Unterstützung für Hitlers Ambi-
tionen ging weit über die Führungskräfte 
hinaus, die offiziell der NSDAP beitraten. 
Der Historiker Stephan Malinowski von 
der Universität Edinburgh sagte: „Es gibt 
eine Grauzone zwischen Nazis und Nicht-
Nazis und wenn man sich die konservati-
ven Eliten ansieht, wird man feststellen, 
dass etwa 90 Prozent von ihnen nahezu 
alle negativen Ziele der Nazis teilen. Was 
die Nazis am meisten mit den Machteliten 
teilten – seien es Militärs, Industrielle, 
Großgrundbesitzer, Richter oder Uni-
versitätsprofessoren – ist eine Sprache 
der Angst, des Hasses, der Verachtung der 
Demokratie, der Republik, der Kommu-
nisten, der Juden, der Gewerkschaften, 
der modernen Kunst“ (9. Sept. 2019).

Ende 1932 stand die NSDAP zwar kurz 
vor der Machtergreifung, aber auch 
kurz vor dem Bankrott. Joseph Goebbels 
befürchtete, „die gesamte Partei könnte 
zusammenbrechen“. In Berlin schrieb er, 
dass „die finanzielle Lage ... hoffnungs-
los sei“. Doch Hermann Göring lud 25 
deutsche Spitzenindustrielle zu einem 
geheimen Treffen am 20. Februar 1933 
nach Berlin ein, wo Adolf Hitler sie 
ermutigte, die Partei zu unterstützen. 
Robert Jackson, Amerikas oberster 
Ankläger in Nürnberg, schrieb: „Die 
Industriellen ... wurden so enthusias-
tisch, dass sie sich daran machten, drei 
Millionen Reichsmark [nach heutigem 
Wert etwa 26 Millionen Euro] aufzu-
bringen, um die Nazipartei zu stärken 
und an der Macht zu halten.“

Zunächst schien ihre Investition 
ein spektakulärer Erfolg zu sein. Die 

Diese Industriellen 
wussten, dass sie bei 

einer Niederlage einfach 
Hitler die Schuld geben 

konnten - und frei sein 
würden, eine dritte  

Runde vorzubereiten.
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Industriellen erhielten einen Geld-
segen nach dem anderen, da die neue 
Nazi-Regierung riesige Summen für die 
Wiederaufrüstung ausgab, das Reich 
mit neu erworbenem Reichtum über-
schwemmte und diesen Geschäftsleuten 
Zugang zu Zwangsarbeitern für ihre 
Fabriken verschaffte. Unternehmen 
und andere Vermögenswerte wurden 
den Juden entzogen und an Hitlers 
industrielle Unterstützer übergeben. 

„Es wird oft vergessen, dass die Armee, 
die Industrie, die Universitäten und das 
Ingenieurwesen nicht unbedingt von 
‚Nazis‘ geleitet und geführt wurden“, so 
Malinowski. „Sie wurden von Machteliten 
geleitet. Es gab einen Machtkompromiss 
zwischen Industriellen, Großgrundbesit-
zern, Beamten, Akademikern, Richtern 
und dem Dritten Reich, der lange Zeit 
sehr gut zu funktionieren schien“ (op cit).

Diese Industriellen wussten, dass sie 
im Falle einer Kriegsniederlage einfach 
Hitler die Schuld zuschieben konnten 

– und dass es ihnen freistand, sich auf 
eine dritte Runde vorzubereiten. 

In ihrem 1945 erschienenen Buch 
The Plot Against the Peace: A Warning 
to the Nation! warnten die Journalisten 
Michael Sayers und Albert E. Kahn: „In 
den letzten 40 Jahren hat Deutschland 
drei völlig unterschiedliche politische 
Regimes gehabt. Bis 1918 war Deutsch-
land eine Monarchie unter Kaiser Wil-
helm II. Bis 1933 war Deutschland eine 
Republik unter sozialdemokratischen 
Ministern. Von 1933 an war Deutschland 
eine faschistische Diktatur unter Adolf 
Hitler. Doch unter jedem Regime regier-
ten in Deutschland die gleichen Männer. 
Hinter jeder politischen Fassade hielt 
eine kleine Gruppe von nicht mehr als 
ein paar tausend Militärs, Industriellen, 
Junkern und wissenschaftlichen Exper-
ten die Zügel der Macht in der Hand, die 
den deutschen Generalstab bilden. Die-
ser Generalstab ist die eigentliche stän-
dige Regierung Deutschlands, die nicht 
nur die militärischen Angelegenheiten 
Deutschlands kontrolliert, sondern auch 
die deutsche Wirtschaft, Technologie, 
Schulen, Universitäten und Politik.“

Deshalb sollte Frau Merkels Enthül-
lung die Welt erschüttern: Die wahre 
Macht in Deutschland liegt bei 
denselben Leuten, die Deutschland 
schon zweimal in einen Weltkrieg 
getrieben haben! 

Ein Wirtschaftswunder
Man kann anhand der Geschichte 
überprüfen, dass Deutschland immer 
wieder den tief verwurzelten Wunsch 
verspürt hat, die Welt zu erobern.

Nach dem Krieg bedeutete das 
befleckte Erbe der Nazis, dass sich 
Deutschland eine Zeit lang nicht 
öffentlich mit seiner Armee oder 
seinen militärischen Eroberun-
gen rühmen konnte. Doch die 
deutsche Wirtschaft erholte 
sich schnell  –  und wieder 
einmal wurde der wirtschaft-
liche Erfolg zu einer Quelle des 
Nationalstolzes. In den 1950er 
Jahren schwelgten die Deutschen 
im Wirtschaftswunder – dem Wirt-
schaftswunder, das ihr Land nach 
dem Zweiten Weltkrieg vollbracht hatte. 
In diesem Jahrzehnt wuchs die deut-
sche Wirtschaft um 8 Prozent pro Jahr, 
schneller als in irgendeinem anderen 
Land Europas. Anfang der 1960er Jahre 
war Deutschland wieder die größte und 
dominanteste Volkswirtschaft in Europa. 
Die Deutschen konnten zwar nicht mehr 
auf ihre Armee stolz sein, aber sie konn-
ten die Erfolge von Volkswagen, Siemens, 
Krupp und der basf feiern. 

Heute ist Deutschland der drittgrößte 
Exporteur der Welt und konkurriert 
mit den USA und mit China. Die von der 
deutschen Wirtschaft aufgebaute Wirt-
schaftskraft hat es zur dominierenden 
Macht in Europa gemacht. Und weil die 
Unternehmer die Rechnungen bezahlen, 
haben sie auch das Sagen. 

Die Unternehmen haben dazu bei-
getragen, die osteuropäischen Volks-
wirtschaften eng an Deutschland zu 
binden. Etwa 15 Prozent der deutschen 
Maschinenexporte werden in Osteuropa 
verkauft und der deutsche Automobil-
hersteller Volkswagen ist der größte 
Arbeitgeber in der Slowakei. Deutsche 
Industriegiganten wie Audi, Bosch und 
Siemens unterhalten weitreichende 
Geschäftsbeziehungen in Ungarn, und 2 
Millionen Polen lernen derzeit Deutsch, 
um Geschäftsabschlüsse zu erleichtern. 
Diese Länder dürfen die deutschen 
Wirtschaftsinteressen nicht untergra-
ben oder von ihnen abweichen, sonst 
fügen sie sich selbst großen Schaden zu. 

Zurzeit ist Deutschland eine Wirt-
schaftsmacht. Es hat eine kleinere, 
aber wachsende Militärstreitkraft. 

BEUNRUHIGENDE 
GESCHICHTE:  
IG FARBEN
H eute ist Wintershall eines 

der führenden Unternehmen, 
die Deutschland näher an Russ-

land heranführen und die Nord Stream 
2-Pipeline unterstützen. 

Es ist noch nicht lange her, dass die 
Muttergesellschaft der Wintershall, 
die basf, Teil des Mischkonzerns IG 
Farben war. Und die IG Farben, so das 
Handelsblatt, war „das Unternehmen, 
das Hitlers Weltkrieg ermöglichte“. 

„Die IG Farben spielte eine so wichtige 
Rolle in Hitlers Kriegsmaschinerie und 
im Holocaust, dass sie auch als ‚Che-
miker des Teufels‘ bezeichnet wurde“, 
schrieb die New York Times 1999. „Das 
Unternehmen stellte unter anderem 
auch Zyklon B her, das Gaskammergift, 
und beutete in seinen Fabriken mehr 
als 35 000 Zwangsarbeiter aus, viele von 
Auschwitz. Das Unternehmen baute 
sogar ein eigenes Konzentrationslager, 
um die Effizienz zu steigern.“ 

Führungskräfte der IG Farben spiel-
ten zusammen mit denen von Krupp 
eine Schlüsselrolle bei der Überzeu-
gung deutscher Unternehmen, den 
Nazis 1933 zu helfen. Der US-ameri-
kanische General Telford Taylor sagte, 
dass die Direktoren der IG Farben „die 
Hauptverantwortung dafür trugen, 
dass die Menschheit den schrecklichs-
ten und katastrophalsten Krieg in der 
Geschichte der Menschheit erlebt hat.“

Nachdem die Alliierten Deutschland 
im schlimmsten Krieg der Menschheits-
geschichte besiegt hatten, teilten sie die 
IG Farben in vier separate Unternehmen 
auf: Bayer, basf, Hoechst und Cassella. 

„Deutschland wird noch immer von vie-
len Gespenstern aus den dunklen Jah-
ren der Nazi-Herrschaft heimgesucht“, 
schrieb die New York Times, „aber nur 
wenige sind so beständig oder so selt-
sam wie das Gespenst der IG Farben.“ 

Heute sind die Nachfolgeunterneh-
men der IG Farben weitaus mächtiger, 
als die IG Farben es jemals war.

 JOSUÉ MICHELS

IG Farben-Logo
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Gott nennt diese Macht „die Rute 
meines Zorns“. Er wird diese 
Macht gebrauchen, um Sein Volk 
zu bestrafen und zu korriegieren.

Die deutsche Führung weiß, dass ihr 
globaler Einfluss auf den Schultern 
ihrer Geschäftsleute ruht. Dies verleiht 
diesen Geschäftsleuten einen enormen 
Einfluss. Und genau wie im Vorfeld des 
Ersten Weltkriegs ist es die deutsche 
Industrie, die sich für eine erweiterte 
globale Rolle Deutschlands einsetzt. 

Im Jahr 2010 erklärte Bundesprä-
sident Horst Köhler öffentlich, dass 
Deutschland in Afghanistan kämpft, 
um „unsere Interessen zu schützen, z. 
B. Freihandelswege, oder um regionale 
Instabilität zu verhindern, die sich 
sicherlich negativ auf unseren Handel, 
unsere Arbeitsplätze und unser Ein-
kommen auswirken könnte“. Dies stand 
in krassem Gegensatz zu den Versuchen 
westlicher Staats- und Regierungschefs, 
alle militärischen Aktivitäten mit ganz 
und gar uneigennützigen Begriffen zu 
umschreiben, indem sie über Dinge 
wie Freiheit und Demokratie sprechen. 
Tatsächlich wurde Köhler wegen dieser 
Äußerungen zum Rücktritt gezwungen! 
Seitdem sind diese Äußerungen in 
Deutschland jedoch üblich geworden. 

Aber diese Geschichte ist nicht der ein-
zige Grund, die Aussage von Frau Merkel 
ernst zu nehmen, dass sie der deutschen 
Wirtschaft nachgeben musste. 

Das aufsteigende Tier
Das Buch der Offenbarung enthält diese 
wichtige Prophezeiung über eine end-
zeitliche europäische Macht: „Das Tier, 
das du gesehen hast, ist gewesen und ist 
jetzt nicht und wird wieder aufsteigen SE
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aus dem Abgrund und wird in die Ver-
dammnis fahren. Und es werden sich 
wundern, die auf Erden wohnen, deren 
Namen nicht geschrieben stehen im Buch 
des Lebens von Anfang der Welt an, wenn 
sie das Tier sehen, dass es gewesen ist 
und jetzt nicht ist und wieder sein wird“ 
(Offenbarung 17, 8). „Abgrund“ ist hier 
nicht die beste Übersetzung. Er bezieht 
sich auf eine Grube, die bodenlos tief ist, 
sodass niemand jemals mit dem Problem 
in dieser Grube zurechtkommen kann. 

Gemeint ist Deutschland, das den 
Kern eines kommenden europäischen 
Superstaates bilden wird. Nach dem 
Zweiten Weltkrieg gingen die Eliten, die 
diesen Krieg verursacht hatten, in den 
Untergrund. Ihre Untergrundtätigkeit 
dauert bis heute an. Diese Prophezeiung 
beschreibt diese von Deutschland ange-
führte Macht als ein Tier, das „war und 
jetzt nicht ist und wieder sein wird“. Es 
scheint verschwunden zu sein - aber in 
Wirklichkeit ist es nur im Untergrund!

In Vers 10 heißt es weiter: „Und es sind 
sieben Könige: Fünf sind gefallen, einer ist 
da, der andere ist noch nicht gekommen; 
und wenn er kommt, muss er eine kleine 
[kurze] Zeit bleiben.“ Diese Prophezeiung 
ist ausdrücklich auf die Zeit der sechsten 
von sieben Wiederauferstehungen dieses 
europäischen Reiches datiert. Wie wir 
in unserem Buch Das Heilige Römische 
Reich in der Prophezeiung beweisen 
(fordern Sie ein kostenloses Exemplar an), 
war diese sechste Auferstehung Hitlers 
‚Drittes Reich‘. Diese Prophezeiung datiert 
auf diese Zeit, weil Gottes Diener Herbert 

W. Armstrong zur Zeit Adolf Hitlers – der 
„eine, der ist“ – lebte und diese Prophe-
zeiung verkündete. Jetzt kommt die 
siebte Auferstehung – „der andere, der 
noch nicht gekommen ist“. 

Die Prophezeiung beschreibt diese 
kommende europäische Macht folgen-
dermaßen: „Und die zehn Hörner, die du 
gesehen hast, sind zehn Könige [10 euro-
päische Anführer], die ihr Reich noch 
nicht empfangen haben; aber wie Könige 
werden sie für eine Stunde Macht empfan-
gen zusammen mit dem Tier. Diese sind 
eines Sinnes und geben ihre Kraft und 
Macht dem Tier“ (Verse 12-13). Wir kön-
nen erwarten, dass in Europa zehn starke 
Anführer auftauchen werden – sicher 
sind einige von ihnen bereits an der 
Macht – und sich zusammenschließen, 
um eine europäische Supermacht unter 
der Führung Deutschlands zu formen.

Das nächste Kapitel in der Bibel zeigt, 
dass Geschäftsleute und Industrielle, 
die in der Prophezeiung als „die Kauf-
leute der Erde“ bezeichnet werden, ihr 
Gewicht hinter diese politisch-religiöse 
Macht werfen werden. Und wieder ein-
mal wird sich ihre Investition scheinbar 
auf spektakuläre Weise auszahlen. In 
Offenbarung 18,3 wird vorausgesagt, 
dass diese Kaufleute dank dieses neuen 
babylonischen Reiches „reich gewor-
den sind“. In den Versen 12-13 werden 
auf erschreckende Weise viele Waren 
aufgelistet, die in diesem Reich verkauft 
werden sollen. Genau wie im Zweiten 
Weltkrieg wird ein Großteil dieses 
Handelsimperiums auf dem Rücken von 

„Leibeigenen [Sklaven] und Menschensee-
len“ (Elberfelder Bibel) aufgebaut werden. 

Ist es absurd, sich vorzustellen, dass 
deutsche Unternehmen wieder von 
Sklavenarbeit profitieren werden? 

Auf der Website von Siemens ist zu 
lesen, dass während des Zweiten Welt-
kriegs „die Unternehmensaktivitäten ... 
auch den Einsatz von Zwangsarbeitern 
inkludierte“. Die Unternehmensleitung 
behauptet jedoch, sie habe aus ihrer 
Geschichte gelernt und sich geändert. 

„Siemens hat eine klare Position in die-
ser Angelegenheit eingenommen – wie-
derholt, verantwortungsbewusst und 
deutlich“, heißt es auf der Website. Doch 
im Moment setzt sich Siemens dafür 
ein, weiterhin Produkte verwenden zu 
dürfen, die von chinesischen Sklaven in 

SIEHE UNTERGRUND SEITE 28 u
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Die Beweise häufen sich, 
wie sehr Barack Obama und 
Hillary Clinton daran beteiligt 
waren, den Wahlkampf und die 
Präsidentschaft von Donald 
Trump zu sabotieren.

Diese brisanten Informationen 
enthüllen immer mehr den 
Verrat, der von führenden 
Demokraten begangen wurde. 
Doch die Mainstream-Presse 
hat sie ignoriert. Das ist eine 
beschämende Komplizenschaft 
mit diesen Verbrechen.

Wir erkennen, wie tief die Korruption  
in Amerika reicht. VON GERALD FLURRY

Was werden die 
Ermittlungen 
sonst noch alles 
aufdecken?

D ie Amerikaner von heute sind sich der Bedeutung 
der Regierung nicht bewusst. Sie lassen zu, dass eine 
zerstörerische, hasserfüllte Kraft die Kontrolle über 
die Nation und über ihr Leben übernimmt. Wir müs-

sen unsere Augen aufmachen, um die schreckliche Krankheit 
zu erkennen, unter der unsere Nation in ihrer Kultur, ihren 
Institutionen und vor allem ihrer Regierung leidet.

Einige erkennen, was geschieht, aber sie wissen nicht, was 
sie dagegen tun sollen oder wie sie sich wehren können, weil 
sie nicht wissen, warum es geschieht.

Unsere Regierung hat eine illegale, verräterische Macht-
übernahme durch Linksradikale erfahren. Aber trotz all ihrer 
Macht über die Regierung und die Medien kommt die Wahr-
heit immer mehr ans Licht. Im Februar tauchten Beweise 
dafür auf, dass Hillary Clintons Wahlkampfleitung Donald 
Trump während des Präsidentschaftswahlkampfs 2016 im 
Trump Tower ausspioniert hat und dies sogar weiterhin tat, als 

er schon als amtierender Präsident der Vereinigten Staaten im 
Weißen Haus war!

Auf der Grundlage der laufenden Ermittlungen des Son-
derberaters John Durham erhob eine Grand Jury Anklage 
gegen Michael Sussmann, einen ehemaligen Anwalt der 
Clinton-Kampagne, weil er das FBI drei Wochen vor der Wahl 
2016 belogen hatte. Sussmann hatte behauptet, die Trump-
Organisation arbeite mit einer russischen Bank zusammen, 
die Verbindungen zur russischen Regierung unterhält, wobei 

JUSTIN SULLIVAN/GETTY IMAGES
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Amerika 
ist unter 
Beschuss!
Biblische Prophezeiungen, die von Gerald 
Flurry und der Posaune weitergegeben 
wurden, haben sich jetzt erfüllt. Lesen 
Sie, welche Prophezeiungen das sind und 
welche Prophezeiungen sich als Nächstes 
erfüllen werden – in seiner aktuellsten 
Broschüre über die heutige nationale Krise. 
Fordern Sie Ihr kostenloses Exemplar von 
Amerika unter Beschuss an.

er behauptete, er habe diese Informationen als guter Bürger 
und nicht als bezahlter politischer Mitarbeiter weitergegeben. 
Durhams Antrag vom 11. Februar in diesem Fall besagt, Suss-
manns Rechnungsunterlagen zeigten, dass er tatsächlich für 
die Clinton-Kampagne, für eine Tech-Führungskraft und für 
ein Internet-Unternehmen gearbeitet hat. (Berichten zufolge 
handelt es sich bei den beiden letztgenannten um Rodney 
Joffe und Neustar, ein großes Unternehmen, das den Internet-
verkehr leitet). Der Staatsanwaltschaft liegt eine E-Mail von 
Joffe vor, in der es heißt, dass ihm von den Demokraten ein 
Spitzenposten im Bereich Cybersicherheit „angeboten wurde, 
zu einem Zeitpunkt, wo es aussah, als würden diese gewinnen“.

Diese brisanten Informationen enthüllen immer mehr den 
Verrat, der von führenden Demokraten begangen wurde. Doch 
die Mainstream-Presse hat sie ignoriert. Das ist eine beschä-
mende Komplizenschaft mit diesen Verbrechen, die unsere 
konstitutionelle Republik zerstören!

Laut Durhams Antrag leitete Joffe die Bemühungen, den 
Internetverkehr zu durchsuchen, der Donald Trump mit Russ-
land in Verbindung bringen könnte. Anschließend gab er die 
Informationen an Sussmann weiter. Auch nach Trumps Amts-
antritt übermittelte Sussmann einem anderen US-Geheimdienst, 
vermutlich der CIA, „eine aktualisierte Reihe von Behauptungen“. 
Ein Großteil der Informationen gelangte in die Presse und wurde 
verwendet, um zu versuchen, Präsident Trump zu Fall zu bringen.

Herr Trump sagte zu Recht, dass Durhams Unterlagen „unbe-
streitbare Beweise dafür liefern, dass mein Wahlkampf und 
meine Präsidentschaft von Agenten ausspioniert wurden, die 
von Hillary Clintons Wahlkampfteam bezahlt wurden, um eine 
völlig erfundene Verbindung zu Russland herzustellen. Das ist 
ein Skandal, der in Umfang und Ausmaß weitaus größer ist als 
Watergate, und diejenigen, die an dieser Spionageaktion betei-
ligt waren und davon wussten, müssen strafrechtlich verfolgt 
werden“, sagte Trump. „Zu anderen Zeiten wäre dieses Verbre-
chen in unserem Land mit der Todesstrafe geahndet worden.“

Ich stimme ihm völlig zu! Wir befinden uns in einer bitter-
lich schwachen Zeit in unserem Land. Gesetzgeber, Richter, 
Bürokraten und andere, die Macht ausüben, sind schockierend 
korrupt. Unsere Institutionen zerbröckeln. Amerikas verfas-
sungsmäßige Regierungsform ist fast vollständig zerstört. An 
ihre Stelle ist eine verräterische, tyrannische und zerstöreri-
sche Bewegung getreten, angeführt von Barack Obama.

Wir entdecken eine noch nie dagewesene Korruption! Keine 
Nation kann eine solche Gesetzlosigkeit überleben!

Dennoch kommt die Wahrheit ans Licht. Wir wissen 
inzwischen, dass das berüchtigte, falsche „Steele-Dossier“, das 
verwendet wurde, um Präsident Trump der Absprache mit Russ-
land zu beschuldigen, total gefälscht war und von Frau Clintons 
Wahlkampfleitung bezahlt wurde. Wir wissen, dass FBI-Beamten 
dies wussten und es trotzdem benutzten, um einen geheimen 
Gerichtsbeschluss zu erhalten, Herrn Trumps Wahlkampfteam 
auszuspionieren. Wir wissen aus seinen eigenen Aufzeichnun-
gen, dass CIA-Direktor John Brennan den damaligen Präsiden-
ten Obama darüber informierte, dass Hillary Clinton angeblich 
einen Plan genehmigt hatte, um „Donald Trump zu verunglimp-
fen, indem er einen Skandal heraufbeschwor, bei dem eine Ein-
mischung des russischen Sicherheitsdienstes behauptet wurde“. 
Wir wissen, dass jemand, vermutlich Brennan, FBI-Beamte, die 

an der Trump-Russland-Untersuchung arbeiteten, darüber 
informierte, dass „das Weiße Haus dies leitet“.

Brennan und Obama haben höchstwahrscheinlich diesen 
Versuch abgesegnet, die Präsidentschaft von Donald Trump 
zu torpedieren und verfassungswidrig die Kontrolle über die 
Regierung zu übernehmen, und zwar durch eine Anschuldi-
gung, von der sie wussten, dass sie falsch war! Dies ist ekla-
tante Kriminalität auf den höchsten Ebenen der Regierung!

Die Radikalen sind nicht nur 2016 und 2017 damit durchge-
kommen – jedenfalls bis jetzt – sondern haben dann 2020 eine 
noch ungeheuerlichere Übernahme der Regierung in Angriff 
genommen – und hatten Erfolg!

Die Amerikaner wechseln von einer großen Freiheit zur 
schlimmsten Art von Tyrannei über! Warum schlagen die 
Medien nicht Alarm? Weil auch sie in diese verräterischen 
Aktivitäten verwickelt sind.

Dennoch kommt die Wahrheit immer mehr ans Licht. Nicht 
wegen John Durham oder wegen der Republikaner und auch 
nicht wegen Donald Trump. Was Sie erkennen müssen, ist, 
dass Gott die Wahrheit ans Licht kommen lässt. Er möchte, 
dass wir alle einen guten Blick auf die Wahrheit bekommen. 
Können Sie die Wahrheit erkennen?

Unsere Gesellschaft ist wegen unserer Sünden korrupt. So 
konnten Obama und andere unsere eigene Regierung als Waffe 
gegen uns einsetzen.

Amerika ist so angeschlagen, dass es bereits zerstört wäre, 
würde Gott nicht eingreifen. Der unverschämte Geist der radi-
kalen Linken hat nicht nur mit Politik oder gar mit Ideologie zu 
tun: Es ist der Geist des Satans, des Teufels! Das ist der Geist, 
der die moralische, kulturelle, soziale, institutionelle und poli-
tische Zerstörung dieses Landes vorantreibt. Amerika ist die 
stärkste neuzeitliche Nation, die vom antiken Israel abstammt. 
Satan ist dabei, es zu zerstören und Gott lässt es wegen unserer 
Sünden geschehen.

Aber Er gibt uns diese letzte, wunderbare Gelegenheit zur 
Reue, bevor diese Nation auf tragische Weise ihren inneren 
und äußeren Feinden zum Opfer fällt.

Um mehr über diese biblische Realität zu erfahren, lesen Sie 
meine kostenlose Broschüre Amerika unter Beschuss. Ich arbeite 
daran, diese Broschüre zum Umfang eines Buches zu erweitern. 
Aber auch in seiner jetzigen kleineren Version zeigt diese Bro-
schüre die geistige Realität hinter den heutigen Ereignissen auf. n
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Im Herbst 2020 gab der Direktor der Nationalen Nach-
richtendienste, John Ratcliffe, wichtige Dokumente frei, 
aus denen hervorging, dass das Steele-Dossier und das 

Komplott gegen Donald Trump bis hin zu Spitzenbeamten 
der Obama-Regierung zurückverfolgt werden konnten – ein-
schließlich Präsident Barack Obama selbst.

Dies offenbart ein noch nie dagewesenes Ausmass an 
Korruption! Es ist ein die Nation zerstörendes Problem!

Es wurde vollständig bewiesen, dass das „Steele-Dossier“ 
– ein völlig falscher Bericht voller skandalöser Lügen, der 
speziell darauf abzielte, den damaligen Präsidentschafts-
kandidaten Donald Trump zu diskreditieren – aus den Mitteln 
der Wahlkampagne von Hillary Clinton bezahlt wurde. Es 
wurde bewiesen, dass Beamte des FBI trotz dieses Wissens das 
Dossier rechtswidrig verwendet haben, um eine Ermächtigung 
zum Ausspionieren der Trump-Wahlkampagne zu erhalten.

Am 29. September 2020 gab Ratcliffe Dokumente an den 
Justizausschuss des Senats weiter. Eines davon war eine 
geschwärzte Kopie der handschriftlichen Notizen des dama-
ligen Direktors des US-Geheimdienstes CIA, John Brennan, 
nachdem er Präsident Obama über die jüngsten Geheim-
dienstinformationen informiert hatte, die die CIA erhalten 
hatte. „Wir erhalten zusätzliche Einblicke in russische Aktivi-
täten von [geschwärzt]“, hieß es in seinen Notizen. „Es zitiert 
die angebliche Zustimmung von Hillary Clinton am 26. Juli zu 
einem Vorschlag eines ihrer außenpolitischen Berater, Donald 
Trump zu verunglimpfen, indem er einen Skandal schürt, der 
eine Einmischung des russischen Sicherheitsdienstes behaup-
tet“ (Hervorhebung durchgehend von mir).

Diese Notizen beweisen, dass Brennan und Obama alles über 
das Steele-Dossier wussten und höchstwahrscheinlich die 
Verwendung des Dossiers durch das FBI absegneten, um eine 
Erlaubnis zum Ausspionieren von Herrn Trump und seines 
Wahlkampfes zu erhalten. Dies ist eine eklatante krimi-
nelle Aktivität auf den höchsten Ebenen der Regierung! 

In seinem Brief an den Justizausschuss des Senats schrieb 
Ratcliffe: „Ende Juli 2016 erhielten die US-Geheimdienste 
Einblick in eine Analyse des russischen Geheimdienstes, in 
der behauptet wurde, dass die US-Präsidentschaftskandidatin 
Hillary Clinton einen Wahlkampfplan gebilligt hatte, einen 

Skandal gegen den US-Präsidentschaftskandidaten Donald 
Trump zu inszenieren, in dem er mit [Wladimir] Putin und dem 
Hacking des Demokratischen Nationalkomitees durch die Russen 
in Verbindung gebracht wurde.“ Erinnern Sie sich an den Som-
mer, als das Demokratische Nationalkomitee (DNC) gehackt 
wurde und die Clinton-Kampagne sofort behauptete, Russland 
stecke dahinter und Putin würde Trump helfen. Das alles war 
ein Versuch, den Fokus vom Inhalt der DNC - E-Mails wegzu-
lenken und eine „Absicherung“ gegen Trump zu schaffen. Auch 
Präsident Obama war sich dessen bewusst.

Ratcliffe fuhr in dem Brief fort: „Am 7. September 2016 
übermittelten US-Geheimdienstmitarbeiter dem FBI-Direktor 
James Comey und dem stellvertretenden Direktor der Spiona-
geabwehr Peter Strzok eine Ermittlungsempfehlung bezüglich 
der Zustimmung der US-Präsidentschaftskandidatin Hillary 
Clinton zu einem Plan, der den US-Präsidentschaftskandidaten 
Donald Trump und russische Hacker betrifft, die die US-Wah-
len behindern sollten, um die Öffentlichkeit von der Nutzung 
eines privaten Mailservers von Frau Clinton abzulenken.‘“

Beachten Sie das! Das FBI erhielt eine „Ermittlungsempfeh-
lung“ von US-Geheimdienstmitarbeitern. Das bedeutet, dass 
jemand in der Obama-Regierung das FBI angewiesen hat, diese 
falschen Anschuldigungen gegen Trump zu untersuchen. Obama 
und alle in seinem Umfeld – die Geheimdienste und das FBI 

–  wussten, dass die Idee, die Trump-Kampagne würde mit der 
russischen Regierung zusammenarbeiten, von Hillary Clintons 
Wahlkampfleitung erfunden wurde und ein Schwindel war. Aber 
sie wollten den Demokraten helfen, das Land zu übernehmen! 

Was Ratcliffe in diesem Brief enthüllte, ist vernichtend 
genug. Doch am 7. Oktober 2020 gab er bekannt, dass er der 
Untersuchung von Sonderberater John Durham mehr als tau-
send geheime Dokumente über das Steele-Dossier und dessen 
Verwendung „auf den höchsten Ebenen unserer Regierung“ 
zur Verfügung gestellt habe. Er sagte sogar, der Inhalt dieser 
Dokumente sei kriminell!

Es ist beschämend, dass die Medien über diese Geschichte 
fast völlig schweigen. Warum sind sie nicht daran interessiert? 
Könnte es etwas Wichtigeres geben? Hier geht es um den Ver-
lust unseres Landes! Es geht um den Übergang von der großen 
Freiheit zur schlimmsten Art von Tyrannei!

Amerikas korrupte Regierung wird zur Rechenschaft gezogen werden.
VON GERALD FLURRY

Barack Obama - 
entlarvt!

ALEX EDELMAN/AFP VIA GETTY IMAGES
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„Drohende strafrechtliche Verfolgung“  
Am 17. September 2021 erhob Durhams Sonderberater Anklage 
gegen Michael Sussmann, einen Rechtsanwalt, der direkt für 
die Clintons, Fusion gps und das Demokratische National-
komitee gearbeitet hatte – das FBI jedoch über die Identität 
seiner Mandanten belog. Am 4. November erhob Durham dann 
Anklage gegen Igor Danchenko, die wichtigste Quelle für das 
Steele-Dossier. Dies waren aufschlussreiche, öffentlichkeits-
wirksame Anklagen, die die Tragweite von Durhams Unter-
suchung andeuteten.

Praktisch die einzige Medienpersönlichkeit, die bereit 
ist, sich mit dieser Geschichte zu befassen, ist die Fox News-
Moderatorin Maria Bartiromo. Im November, nach der 
Anklageerhebung gegen Danchenko, interviewte sie Ratcliffe 
zu diesem Thema.

In diesem Interview sagte Ratcliffe, dass „alles, was mit dem 
Steele-Dossier zusammenhing, als unwahr bekannt war, aber 
dennoch war es das Argument für eine ungerechte, unfaire 
und letztlich ... kriminell fahrlässige Untersuchung gegen die 
Trump-Kampagne.“ Er sagte, FBI-Direktor Christopher Wray 
habe unter Eid zugegeben, dass es für das FBI keinen Grund 
gab, sich an das Gericht des Foreign Intelligence Surveillance 

Act zu wenden, um einen Beschluss zum Ausspionieren der 
Trump-Kampagne zu erwirken, doch das FBI tat es trotzdem. 
Es spionierte Herrn Trump aus und tat dies sogar noch, nach-
dem er schon Präsident geworden war! Und das Entscheidende 
ist, dass wir jetzt wissen, dass Brennan sowohl Obama als 
auch Joe Biden im August 2016, drei Monate vor der Wahl, 
darüber informiert hat. Sie wussten also, dass das Dossier 
gefälscht war und dass die gesamte Spionageoperation darauf 
aufgebaut war.

Ratcliffe sagte, er habe den Abgeordneten Adam Schiff 
über genau diese Fakten informiert und ihm gesagt, dass dies 
eigentlich noch auf Obama zurückgehe. Schiff, ein radikaler 
Linker, ging sofort daran, öffentlich zu sagen, dass Trump mit 
Russland konspirierte und dass er Beweise dafür hätte! Das ist 
die Art und Weise, wie die Linke routinemäßig lügt. Sie sind 
schamlos wie Dämonen! Und so gut wie niemand zieht sie zur 
Rechenschaft! Wie der Prophet Jesaja schrieb: „Und das Recht 
ist zurückgewichen, und die Gerechtigkeit hat sich entfernt; 
denn die Wahrheit ist auf der Gasse zu Fall gekommen, und die 
Aufrichtigkeit findet keinen Eingang“ (Jesaja 59, 14).

Ratcliffe sagte zweimal, dass die Dokumente, die er Durham 
zur Verfügung gestellt hat, bis in die höchsten Ebenen der Regie-
rung reichten. Er sagte, er wisse, dass Durham der Sache 
nachging und dass diese Dokumente „kriminelle Aktivitäten 
offenbaren, die die Grundlage für weitere Anklagen wären“. 

„Ich glaube auch weiterhin, dass es viele Anklagen geben 
wird, basierend auf den Informationen, die ich John Durham 
gegeben habe und die ich gesehen habe“, sagte Ratcliffe.

Durham ist mit seiner Arbeit noch nicht fertig! Ratcliffe 
sagte zu Bartiromo, dass „jedem, der mit dem Steele-Dossier in 
Verbindung steht – mit seiner Erstellung, seiner Weitergabe an 
das FBI und seiner Verwendung durch die Strafverfolgungsbe-
hörden gegen die Trump-Kampagne – jetzt strafrechtliche 
Verfolgung droht.“ 

Die Radikalen, die dieses Dokument in ihrem fortwährenden 
Verrat zum Sturz der Regierung dieses Landes verwendet 
haben, müssen beunruhigt sein. Sie müssen besorgt darüber 
sein, dass Brennans Notizen beweisen, dass Barack Obama und 
Joe Biden im August 2016 bereits darüber informiert wurden, 
genau zu dem Zeitpunkt, als sich alles abspielte. Diese Männer 
wussten alles über die korrupten Ursprünge dieses Dossiers.

Als ich das Interview mit Ratcliffe sah, war ich fassungslos. 
Ich dachte, diese erstaunlichen Enthüllungen würden für viel 
Aufsehen sorgen. Diese Information könnte nicht bedeutsamer 
sein! Es geht hier um Landesverrat an unserer Nation und 
um die Zukunft der Freiheit in Amerika! Dennoch ver-
suchen die Nachrichtensprecher und Moderatoren Ihre Auf-
merksamkeit so weit wie möglich von diesen verräterischen 
Handlungen wegzulenken. Haben Sie davon in Ihren Nachrich-
ten irgendetwas gehört? Ich habe nicht einmal gesehen, dass 
Fox News darüber gesprochen hat, abgesehen von Bartiromo 

– sie haben es praktisch verdrängt. Fast niemand hat den Mut, 
sich über Barack Obama zu äussern! Ratcliffe und Bart-
iromo sind zwei der wenigen, die den Mut haben zu sagen, dass 
die verräterischen Handlungen zur Übernahme der Kontrolle 
über die Regierung direkt auf Obama zurückgehen!

In demselben Interview sagte Ratcliffe: „Die Wahrheit wird 
sich selbst verteidigen“. Das ist zwar wahr, aber wir haben 
gesehen und sehen gerade jetzt, dass, wenn niemand die Wahr-
heit liebt und für sie kämpft, die Wahrheit zu Boden geworfen 
und mit Füßen getreten werden kann! (z. B. Daniel 8, 12).

Doch trotz des Schweigens der Medien und der Zensur 
glaube ich, dass wir an einem Wendepunkt stehen. Ich bin 
davon überzeugt, dass genau in dem Moment, in dem die 
Macht der radikalen Eliten zunimmt und sie Amerika in den 
Untergang führen, ihr Verrat aufgedeckt wird und sie ihre 
Macht verlieren werden.

Wie ich in meinem Artikel „Was wird passieren, nachdem 
Trump die Macht zurückerhalten hat?“ (www.dieposaune.de/
articles/posts/) geschrieben habe, zeigt die biblische Prophe-
zeiung, dass Herr Trump in die Präsidentschaft zurückkehren 
wird. Und ich glaube, dass die dramatische Wendung der Ereig-
nisse, die zu seiner Wiedereinsetzung führen wird, bereits 
begonnen hat.

Alle Wege führen nach ...
Bartiromo befragte auch den ehemaligen Beamten des Ver-
teidigungsministeriums Kash Patel. Patel erwähnte Durhams 

„Jedem, der mit dem Steele-
Dossier in Verbindung steht 

– mit seiner Erstellung, 
seiner Weitergabe an das 

FBI und seiner Verwendung durch 
die Strafverfolgungsbehörden 
gegen die Trump-Kampagne – droht 
jetzt strafrechtliche Verfolgung.“ —
JOHN RATCLIFFE 
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Anklagen gegen Sussmann und Danchenko sowie eine weitere 
Anklage im August 2020, die mit dem FBI zu tun hat: Der 
Anwalt Kevin Clinesmith, der sich im Januar 2021 der Fäl-
schung von Unterlagen für das FISA-Gericht schuldig bekannte. 

Doch selbst das Interview mit Patel verriet etwas von dieser 
Beeinflussung und der Angst, Obama zu beschuldigen. Patel 
sagte: „Alle Wege führen zu Andy McCabe“. Ja, der stellvertre-
tende FBI-Direktor McCabe war in den verräterischen Lügen 
verwickelt, sogar gegenüber dem FBI-Generalinspekteur. Und 
wie Patel sagte, konnte Clinesmith, der auf mittlerer Ebene 
stehende FBI-Anwalt, der tatsächlich angeklagt wurde, „den 
größten politischen Skandal in der Geschichte gar nicht allein 
inszenieren – er hatte Hilfe von seinen Vorgesetzten. Aber 
glauben Sie, dass alle Wege zu Andy McCabe führen?

Nein – sie führen zu jemanden, der höher steht als McCabe. 
Tatsächlich enthüllt der Horowitz-Bericht, dass McCabe dem 
Büro des Generalinspekteurs sagte, dass der Steele-Bericht 
eigentlich an Präsident Obama gehen müsse, weil Obama 

„alles, was wir zu diesem Thema der russischen Einfluss-
nahme haben“, angefordert hatte. Natürlich gab es keine 
russische Einflussnahme und McCabe wusste das auch – aber 
er hat willentlich mitgemacht und so die Anweisungen von 
Barack Obama befolgt.

Wo führen alle diese Wege hin? Nur eine Person hatte das 
alles verzehrende Motiv und die Bosheit. Nur eine Person 
hatte den durchschlagenden, dominierenden Willen. Nur eine 
Person verfügte über den notwendigen Kreis von mächtigen 
Komplizen in der Regierung und in den Medien. Nur eine 
Person hatte und hat den übermächtigen Stolz und die 
tyrannische Macht, diesen andauernden Verrat an den 
Vereinigten Staaten von Amerika zu begehen! Er muss 
namentlich genannt werden! Dieser Mann ist Barack 
Obama.

Wenn in der jüngeren Geschichte 
jemand einen solchen Verrat begangen 
hätte, wäre er von der Gesellschaft 
oft zum Tode verurteilt worden! Der 
Versuch, eine freie Regierung in eine 
elende Tyrannei zu stürzen, ist ein 
Verrat, der den Tod verdient. Aber fast 
niemand hat den Mut, diesen Mann 
herauszufordern, der schlimme Ver-
brechen gegen unsere Republik begeht!

Und wie ich bereits gesagt habe, 
sind diese Menschen nicht nur durch 
Sozialismus, Kommunismus und den 
Hass auf Amerika motiviert, sondern 
durch etwas noch Böseres – und noch 
Mächtigeres.

Barack Obama und die anderen 
machtvollen radikalen Eliten, die 
andere zwingen, sich ihrem Willen 
zu unterwerfen und die die Realität 
selbst verleugnen, werden absolut 
von dem Wesen beherrscht, das den 
Willen anbetet, das der Vater der Lüge 
ist und das von Anfang an ein Mörder 
ist: Satan, der Teufel. (Für weitere 

Informationen können Sie mein Buch Die früheren Propheten 
anfordern – derzeit nur auf Englisch verfügbar).

Das Buch 2. Könige ist Teil der früheren Propheten. Es ist 
Geschichte, aber es enthält auch Endzeitprophetie. Hier sind 
zwei entscheidende Verse mit dieser Dualität: „Denn der Herr 
sah den bitteren Jammer Israels an, dass sie allesamt dahin 
waren und kein Helfer in Israel war. Und der Herr hatte nicht 
gesagt, dass er den Namen Israels austilgen (oder „auslöschen“) 
wollte ...“ (2. Könige 14, 26-27).

Im Verlauf der Geschichte hat Satan immer wieder versucht, 
den Namen Israels, des von Gott auserwählten Volkes, „auszu-
löschen“. Mehrere biblische Beispiele zeigen dies, ebenso wie 
historische Beispiele bis in die Gegenwart. Psalm 83 prophezeit 
sogar, dass der Teufel in der Endzeit eine Allianz von Nationen 
inspirieren wird, zu versuchen, Israel zu vernichten und jede 
Erinnerung an seinen Namen auszulöschen!

Satan wirkt durch Menschen. Andere Prophezeiungen zeigen, 
dass er vor allem durch eine Führungspersönlichkeit wirkt, um 
dem von ihm gewählten Angriffsziel den größten Schaden 
zuzufügen. In Amerika hat er von innen heraus durch einen 
Mann gewirkt, dessen erklärtes Ziel es war, die größte Ein-
zel-Nation der Geschichte „grundlegend zu verändern“. Und 
dieser Mann ist auch heute noch sehr aktiv. Joe Biden ist im 
Amt, aber Barack Obama war und ist hinter Joe Biden. Er ist 
der Mann, den Satan benutzt, um die Vereinigten Staaten zu 
zerstören, den mächtigsten Nachfahren des alten Israel. Die 
Posaune hat vor dieser Tatsache fast von Beginn der Präsident-
schaft Obamas an gewarnt.

Gott wird eingreifen
Amerika leidet schwer unter einer korrupten und unrecht-
mäßigen Regierung. Ich bin überzeugt, dass sich das zum 

Präsident Trump wird zurückkommen. Die 
Radikalen haben viel Macht, und viele glauben 
nicht, dass er wieder ins Amt kommen könnte. 
Aber Gott wird eingreifen und ihn wieder an die 
Macht bringen.

SIEHE OBAMA SEITE 29 u

SCOTT OLSON/GETTY IMAGES
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D ie düsteren Ursprünge 
von Covid-19 werden 
immer deutlicher. Doch 
die Sprecherin des US-
Repräsentantenhauses, 
Nancy Pelosi, würde 
sich l ieber auf  den 

angeblichen „Aufstand“ vom 6. Januar 
konzentrieren, als die unheimlichen 
Ursprünge eines Virus zu untersuchen, 
das weltweit eine beispiellose Unterdrü-
ckung durch die Regierungen ermöglicht 
hat.

Seit zwei Jahren blockiert Sprecherin 
Pelosi die Bemühungen des Repräsen-
tantenhauses, die Rolle der Regierung 
bei der Finanzierung der gefährlichen 
Forschung des Wuhan Instituts für 
Virologie über Coronaviren zu unter-
suchen. Pelosi war eine Kritikerin Chi-
nas, bis ihr Gatte dort einige lukrative 
Geschäfte machte, aber ihre derzeitigen 
Bestrebungen zugunsten Chinas sind 
wahrscheinlich durch mehr als nur 
finanzielle Bedenken motiviert.

Wir wissen noch nicht alles über 
Covid-19, aber das sich abzeichnende 
Bild lässt ein absolut unglaubliches 
Szenario immer plausibler erscheinen: 
Dass amerikanische Spitzenpolitiker 
dazu beigetragen haben, Covid-19 als 
biologische Waffe zu entwickeln, um 
Amerika „grundlegend zu verändern“.

Das Wuhan-Labor
Das Wuhan Institut für Virologie war 
ursprünglich ein gemeinsames Projekt 

der Chinesischen Akademie der Wis-
senschaften und des Jean Mérieux bsl4 
Labor in Frankreich. Der Bau dauerte 11 
Jahre und kostete 44 Millionen Dollar. 
Dieses Institut wurde am 31. Januar 2015 
fertiggestellt. Doch die Skandale began-
nen lange vor seiner Fertigstellung.

In einem durchgesickerten Fern-
schreiben des US-Außenministeriums 
aus dem Jahr 2009 warnte Außenminis-
terin Hillary Clinton 40 amerikanische 
Verbündete, dass die Forschung im Labor 
in Wuhan zu Bioterrorismus führen 
könnte. Doch die Franzosen hörten nicht 
auf sie. Sie arbeiteten weiter mit dem 
Wuhan Institut für Virologie zusammen, 
bis sie 2017 aus dem Labor geworfen 
wurden. Aus anderen Protokollen des 
Außenministeriums geht hervor, dass 
das Labor in Wuhan etwa zu dieser Zeit 
begann, geheime Forschungsarbeiten für 
das chinesische Militär durchzuführen.

Laut der Enthüllungsjournalistin 
S h a r r i  M a r k s o n  e r h i e l t  d a s  US -
Außenministerium 2015 ein von 18 
chinesischen Wissenschaftlern und 
Gesundheitsbürokraten verfasstes 
Buch, in dem Coronaviren des schweren 
akuten Respirationssyndroms als Vor-
boten einer „neuen Ära genetischer 
Waffen“ beschrieben wurden. Dieser 
Buchband trug den Titel Der unnatür-
liche Ursprung von SARS und neue 
Arten von menschengemachten Viren als 
genetische Waffen. Darin wurde fest-
gestellt, dass Coronaviren „künstlich zu 
einem neu entstehenden menschlichen 

Krankheitsvirus manipuliert und dann 
in einer noch nie dagewesenen Weise 
als Waffe eingesetzt und entfesselt 
werden können.“ Diese chinesischen 
Wissenschaftler glaubten, dass SARS-
CoV-1 eine in den Vereinigten Staaten 
erdachte biologische Waffe war, so dass 
es möglich ist, dass einige von ihnen 
dabei mithalfen, SARS-CoV-2 als Rache-
akt zu entwickeln.

Das Buch enthüllt außerdem, dass 
sich chinesische Wissenschaftler auf 
einen Weltkrieg vorbereiten, der nicht 
mit Atomwaffen, sondern mit biologi-
schen und genetischen Waffen geführt 
wird. Unter Verweis auf die beiden 
Atombomben, die im zweiten Weltkrieg 
auf Japan abgeworfen wurden und es 
zur Kapitulation zwangen, behaupten 
die Autoren, dass Biowaffen in einem 
dritten Weltkrieg „die wichtigste Waffe 
für den Sieg“ sein werden.

Der ehemalige Beamte des Außen-
ministeriums, David Asher, sagte dem 
Daily Caller, dass führende französische 
Beamte das Außenministerium gewarnt 
hätten, dass sie ernsthafte Bedenken 
darüber hätten, welche Art von For-
schung am Wuhan Institut für Virologie 
zu der Zeit betrieben wurde, als dieses 
Buch veröffentlicht wurde. Präsident 
Barack Obama hatte also Zugang zu 
genügend Geheimdienstinformationen, 
um die Gefahren einer Zusammenarbeit 
mit den Chinesen im Bereich der Gen-
forschung zu kennen – und trotzdem 
hat er mit ihnen zusammengearbeitet.

Die Beweise häufen sich, dass Covid-19 als Waffe  
geschaffen wurde, um Amerika grundlegend zu verändern.  
VON GERALD FLURRY

Wurde die  
Coronavirus- 
Krise gezielt 
herbeigeführt?
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Radikaler Umweltschützer
Barack Obamas Wissenschaftsbeauf-
tragter, Dr. John P. Holdren, war einer 
seiner radikaleren Kandidaten. Dieser 
Mann hat ausführlich über globale 
Umweltveränderungen geschrieben. Er 
hat sich für Maßnahmen zur Bevölke-
rungskontrolle wie Zwangsabtreibungen 
eingesetzt, um die Umweltbelastung zu 
verringern. 1973 befürwortete Holdren 
einen Rückgang der Geburtenrate in den 
USA auf ein Niveau, das deutlich unter 
der Reproduktionsrate liegt, denn „210 
Millionen Menschen sind jetzt zu viel 
und 280 Millionen im Jahr 2040 werden 
wahrscheinlich viel zu viel sein“. Er hat 
ein globales Regime zur Durchsetzung 
von Bevölkerungsgrenzen gefordert. 
Und Obama wählte ihn zum Direktor des 
Büros für Wissenschaft und Technologie.

Welche Art von Forschung hat Hol-
dren für Obama betrieben?

Am 5. Juli 2016 veröffentlichte die 
Zeitschrift Nature ein Interview mit Dr. 
Holdren, in dem er sagte: „Ich reise diese 
Woche nach China zu einem strategi-
schen und wirtschaftlichen Dialog und 
zu einem amerikanisch-chinesischen 
Dialog über Innovationspolitik. ... Wir 
arbeiten mit China in vielen biomedizini-
schen Fragen zusammen. Wir sprechen 
mit ihnen die ganze Zeit über Gain-of-
Function- Forschung („Funktionsge-
winn-Forschung“ – zur Beschleunigung 
der Mutationsprozesse z. B. von Viren) 
und über Fragen der Genveränderung.“

Holdren hat mit den Chinesen zusam-
mengearbeitet, um Viren noch tödlicher 
zu machen!

Diese Zusammenarbeit ist umso 
besorgniserregender, als sie stattfand, 
nachdem Präsident Obama die Finanzie-
rung der Gain-of-Function-Forschung 
in Amerika eingestellt hatte. Seine 
Regierung stellte diese Finanzierung am 
17. Oktober 2014 ein, weil sie befürchtete, 
dass solche Experimente eine Pandemie 
auslösen könnten. Sie ließ jedoch eine 
Ausnahme von diesem Finanzierungs-
verbot zu, wenn „die Forschung drin-
gend notwendig ist, um die öffentliche 
Gesundheit oder die nationale Sicherheit 
zu schützen.“ Das US-Militär nutzte diese 
Ausnahmeregelung und finanzierte wei-
terhin Forschungen am Wuhan Institut 
für Virologie, das über eine Sammlung 
von Coronaviren verfügte. Offenbar 
vertrauten Obama, Holdren und ihre 

Mitarbeiter dem kommunistischen 
China mehr als den US-Forschern!

Finanzierung von Kommunisten
D e r  K o n g r e s s a b g e o r d n e t e  G u y 
Reschenthaler deckte auf, dass in der 
Obama-Ära 1,1 Millionen Dollar an 
Steuergeldern an das Wuhan Institut 
für Virologie geflossen waren, um ein 
künstliches Virus zu schaffen, indem ein 
Stachelprotein aus einem wilden Fleder-
maus-Coronavirus in ein an die Maus 
angepasstes SARS-CoV-Rückgrat ein-

gefügt wurde. Diese Mittel wurden von 
der US-Behörde für internationale Ent-
wicklung bewilligt und kamen zu den 
fast 600 000 Dollar hinzu, die das von 
Dr. Anthony Fauci geleitete Nationale 
Institut für Allergien und ansteckende 
Krankheiten nach Wuhan schickte.

Es ist klar, dass Dr. Fauci über die 
gefährliche Genforschung in Wuhan 
Bescheid wusste. Er nennt sie Gain-
of-Function-Forschung, aber das ist 
nur eine technische Bezeichnung für 
Biowaffenforschung. Unter dem Deck-
mantel der Impfstoffforschung machte 
er Coronaviren von Mäusen und Fleder-
mäusen für den Menschen tödlicher.

Als Reaktion auf Wissenschaftler, 
die über diese Finanzierung besorgt 
waren, untersuchte das National Sci-
ence Advisory Board for Biosecurity 
der US-Regierung, ob die Forschung 
zur Verbesserung von „potenziellen 
Pandemieerregern“ fortgesetzt werden 
sollte. Im Jahr 2016 berichtete das Gre-
mium, dass diese Forschung zwar der 
öffentlichen Gesundheit zugutekommen 
könnte, aber auch erhebliche Risiken 
birgt. Das Gremium empfahl zusätzliche 
Kontrollen. Präsident Obama ignorierte 
diese Empfehlung.

Im November 2016 wurde das Regie-
rungssystem durch die unerwartete 
Wahl von Donald Trump zum Präsiden-
ten erschüttert. Dieser Sieg kam trotz 
der Tatsache zustande, dass Obama 
und seine „Deep State“-Kollaborateure 
und auch die Propagandamedien illegal 
daran arbeiteten, den Trump-Wahl-
kampf und nach der Wahl auch das 
Trump-Übergangsteam zu sabotieren.

Elf Tage vor Trumps Amtsantritt 
genehmigte Obama erneut jene  Art 
von Gain-of-Function-Forschung, die 
er 2014 verboten hatte und nahm die 
Finanzierung der Entwicklung bio-
logischer Waffen aus Sars-Coronaviren 
wieder auf. In der Genehmigung hieß es, 
dass Forscher, die die Bundesrichtlinien 
befolgten, „die Voraussetzungen für die 
Aufhebung des derzeitigen Moratoriums 
für bestimmte biowissenschaftliche For-
schungen erfüllen, die die Virulenz und/
oder Übertragbarkeit eines Erregers 
erhöhen könnten, um einen potenziel-
len Pandemieerreger zu erzeugen“.

Der Enthüllungsjournalist Mark Brad-
man stellte fest: „Im Grunde genommen 
wurde mit dieser erneuten Genehmigung 
nur die Finanzierung innerhalb der USA 
angekurbelt, da die Finanzierung der Nut-
zung von SARS-CoV-2-Viren als Waffe im 
Jahr 2014 nie wirklich eingestellt wurde“ 
(Conservative Treehouse, 5. Juni 2021).

Gefährliche Kollaboration
Am nächsten Tag hielt Dr. Fauci an der 
Georgetown University einen Vortrag 
über Pandemievorsorge. Darin sagte er 
im Prinzip die Covid-19-Pandemie voraus. 

„Die Geschichte hat uns definitiv gelehrt, 
dass es immer wieder zu Ausbrüchen 
kommen wird, denn die Bekämpfung von 
Infektionskrankheiten ist eine ständige 
Herausforderung“, sagte er. „Wovon wir 

Alles deutet darauf 
hin, dass Covid-19 in 
einem Labor entstanden 
ist, mit dem die 
wissenschaftliche 
Gemeinschaft nichts 
zu tun haben wollte, bis 
Obama, Holdren und 
Fauci allen anderen ihren 
Willen aufzwangen. Was 
war ihre Agenda?

Im Jahr 2014 gibt Dr. 
Fauci Präsident Obama 
einen geführten Rundgang 
durch das Impfstoff-
Forschungszentrum 
der Nationalen 
Gesundheitsbehörde.
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zutiefst überzeugt sind, ist, dass wir dies 
in den nächsten Jahren erleben werden“.

Dr. Fauci hat also die Gain-of-Func-
tion-Forschung in China finanziert 
und gleichzeitig die amerikanische 
Bevölkerung gewarnt, sich auf eine 
Pandemie vorzubereiten. Er erwähnte 
nie, dass er an der gefährlichen Mani-
pulation von Fledermaus-Coronaviren 
beteiligt war, aber er schien zu wissen, 
dass die Welt auf eine ernste Krise 
zusteuerte. Allein die Tatsache, dass er 
das nur einen Tag, nachdem Obama die 
Biowaffenforschung wieder genehmigt 
hatte, sagte, macht es noch verdächtiger.

Die Journalistin Sharri Markson 
informierte Steve Bannon auf dessen 
War-Room-Podcast darüber, dass der 
Großteil der wissenschaftlichen Gemein-
schaft Experimente mit tödlichen Viren 
für zu gefährlich hielt. Um die Forschung 
voranzutreiben, musste Dr. Fauci also 
gegen den wissenschaftlichen Konsens 
argumentieren. Dann enthüllte Frau 
Markson, wie Dr. Fauci die wiedererteilte 
Genehmigung von Präsident Obama 
nutzte, um diese Forschung 2017 nach 
dem Amtsantritt von Donald Trump 
wieder aufzunehmen. Der Großteil der 
wissenschaftlichen Gemeinschaft war 
also gegen die Gain-of-Function-For-
schung, aber Dr. Fauci sorgte dafür, 
dass diese Forschung auch während der 
Trump-Regierung fortgesetzt wurde.

Alles deutet darauf hin, dass Covid-19 
in einem Labor entstanden ist, mit dem 
die wissenschaftliche Gemeinschaft 
nichts zu tun haben wollte, bis Barack 
Obama, John Holdren und Anthony 
Fauci allen anderen ihren Willen auf-
zwangen! Was war ihre Agenda?

Obamas Motiv
Warum hat Barack Obama die Finanzie-
rung der Biowaffenforschung wieder 
genehmigt, kurz nachdem das Nationale 
Wissenschaftliche Beratungsgremium 
für Biologische Sicherheit zu einer 
zusätzlichen Prüfung geraten hatte 
und noch kurz bevor Donald Trump 
sein Amt antrat? Ein wichtiger Hin-
weis könnte die Tatsache sein, dass die 
Empfehlung für die Wiederbewilligung 
von Holdren kam, dem Eiferer in Sachen 
Bevölkerungskontrolle, der mit den 
kommunistischen Chinesen an der 

„Gain-of-Function“- Forschung“ und an 
Genveränderungen arbeitet.

Hat Obama versucht, eine Pandemie 
auszulösen, um Donald Trump zu stop-
pen? Das ist eine brisante Frage, aber 
ich bin nicht der Einzige, der sie stellt.

Mark Bradman schrieb am 5. Juni 2021 
einen Artikel mit dem Titel „Interessan-
tes Timing – die Obama-Administration 
hebt die Sperre für die „Gain of Function“- 
Forschung auf, und zwar nur elf Tage 
bevor Präsident Trump am 9. Januar 
2017 sein Amt antrat. Diese Entdeckung 
lässt den Verdacht eines absichtlich 
freigesetzten Pandemievirus mit der 
politischen Absicht, ‚Trump zu stoppen‘, 
erheblich plausibler erscheinen“, schrieb 
er. „Wenn die Menschen erst einmal 
erkennen, dass US-Regierungsbeamte 
und Geheimdienste in Bezug auf den 
Ursprung des SARS-CoV-2-Virus nicht 
ganz ehrlich waren und in einigen Fällen 
regelrecht gelogen haben, nur um die 
Wahl Präsident Trumps zu verhindern, 
und wenn wir die politischen Motive 
hinter der massiven Ablenkung der 
Medien und anderer Institutionen ver-
stehen und in Betracht ziehen, wie weit 
die Leute innerhalb der US- Regierung 
bereit waren zu gehen – in ihren Bemü-
hungen, die Wahl von Präsident Trump 
zu verhindern – so scheint das doch alles 
recht verdächtig zu sein. Die Entdeckung, 
dass die Regierung von Präsident Obama 
den Neustart der „Gain of Function“-
Forschung (Nutzung des SARS-Virus als 
biologische Waffe) nur wenige Tage vor 
dem Amtsantritt von Präsident Trump 
technisch erneut genehmigt hat, ist mehr 
als alarmierend! ... Vielleicht keine rau-
chende Waffe, aber doch definitiv blutige 
Fußabdrücke auf dem Weg aus dem Amt 

– und zwar in Obamas Schuhgröße.“
John Holdren trat an dem Tag, an dem 

Präsident Trump sein Amt antrat, als 
Direktor des Büros für Wissenschaft und 
Technologie zurück und nahm später 
eine Stelle als angesehener Gastprofessor 
an der Tsinghua-Universität in Peking an. 
Wahrscheinlich konnte er auch während 
der Trump-Jahre weiter mit chinesischen 
Wissenschaftlern zusammenarbeiten, 
ohne durch amerikanische Biotechno-
logiegesetze behindert zu werden. 

Ein neues Virus
Wä h re n d  d e r  ge s a mt e n  Z e i t  d e r 
Trump-Regierung arbeiteten Regie-
rungswissenschaftler wie Anthony 
Fauci weiterhin mit kommunistischen 

Wissenschaftlern aus China zusammen, 
um potenzielle Pandemieerreger zu 
entwickeln. Und es gibt eindeutige 
Beweise dafür, dass sie irgendwann 
erfolgreich waren: Ein neues Virus 
wurde funktionsfähig.

Dr. Steven Quay und Richard Mueller 
beschrieben in einem Leitartikel des Wall 
Street Journal mit dem Titel „Die Wissen-
schaftler vermuten einen Ausbruch des 
Virus aus einem Labor in Wuhan“ (6. 
Juni 2021), wie diese Forschung wahr-
scheinlich durchgeführt wurde. Auch 
wenn sich die Öffentlichkeit zunächst 
nur auf Indizienbeweise konzentrierte, 
schrieben sie: „Der zwingendste Grund, 
der für die Hypothese des Laborlecks 
spricht, ist eindeutig in der Wissenschaft 
begründet. Man betrachte insbesondere 
den genetischen Fingerabdruck von CoV-
2, dem neuartigen Coronavirus, das für 
die Krankheit Covid-19 verantwortlich 
ist. In der Gain-of-Function-Forschung 
kann ein Mikrobiologe die Tödlichkeit 
eines Coronavirus enorm steigern, 
indem er eine spezielle Sequenz an einer 
wichtigen Stelle in sein Genom einfügt. 
Diese Genmanipulation hinterlässt keine 
Spuren. Aber es verändert das Spike-Pro-
tein des Virus, wodurch es dem Virus 
leichter fällt, sein genetisches Material 
in die Opferzelle einzuführen. Seit 1992 
wurden mindestens 11 verschiedene 
Experimente durchgeführt, bei denen 
eine spezielle Sequenz an der gleichen 
Stelle hinzugefügt wurde. Das Endergeb-
nis waren immer aufgeputschte Viren. 
... Zumindest impliziert diese Tatsache 
– dass das Coronavirus mit all seinen 
zufälligen Möglichkeiten die seltene und 
unnatürliche Kombination gewählt hat, 
die von menschlichen Forschern verwen-
det wurde – dass die wahrscheinlichste 
Theorie für den Ursprung des Corona-
virus eine Laborentweichung sein muss.“

Ein Geheimdienstbericht, der vom 
Ausschuss für auswärtige Angelegenhei-
ten des Repräsentantenhauses erstellt 
wurde, kam zu dem Schluss, dass „über-
zeugende Beweise darauf hindeuten, dass 
das SARS-CoV-2-Virus irgendwann vor 
dem 12. September 2019 versehentlich 
aus einem Labor des Wuhan Instituts für 
Virologie freigesetzt wurde.“ Allerdings 
wusste die Obama-Regierung sehr wohl 
von den unzureichenden Sicherheits-
praktiken im Wuhan-Labor. Überall in 
dieser Einrichtung, in der so viel auf dem 
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Spiel stand, gab es ernsthafte Warnhin-
weise! Aber trotz all dieser Warnungen 
hat niemand etwas unternommen.

Im November 2019 erkrankte ein 
55-jähriger Einwohner der Provinz Hubei 
in der Nähe der Hauptstadt Wuhan an 
einer mysteriösen Krankheit. Dies war 
der erste bestätigte Fall von Covid-19.

Eine große Vertuschung
Als sich die Virusinfektionen in Wuhan 
ausbreiteten, haben viele Menschen 
sofort Erkundigungen über das Wuhan-
Institut eingezogen. Einer von ihnen 
war Präsident Trump. Linke Politiker 
und Journalisten bezeichneten solche 
Fragen schnell als unwissenschaftlich, 
verschwörerisch und rassistisch.

Inzwischen ist jedoch erwiesen, dass 
die Kommunistische Partei Chinas in 
den ersten Tagen des Ausbruchs des 
Coronavirus absichtlich Berichte über 
den Ausbruch unterdrückte und sogar 
Beweise dafür vernichtete. Die Pandemie 
hätte verhindert werden können, wenn 
chinesische Beamte die Stadt Wuhan 
abgeriegelt hätten, sobald das chinesi-
sche Militär auf die Probleme im Zusam-
menhang mit dem Labor in Wuhan 
aufmerksam geworden war. Stattdessen 
wies die chinesische Gesundheitskom-
mission ihre Institutionen an, nichts 
über die „unbekannte Krankheit“ zu 
veröffentlichen, bis sie sich bereits in 
der ganzen Welt ausgebreitet hatte.

E-Mails aus dieser Zeit zeigen, dass 
Dr. Fauci sehr wohl wusste, dass die 
Krankheit von Menschen verursacht 
worden sein könnte, und dass einige 
Wissenschaftler, mit denen er zusam-
mengearbeitet hatte, dies ebenfalls 
wussten. Er und seine Kollegen schick-
ten sich auch gegenseitig E-Mails mit 
Nachrichtenberichten über die Theorie 
des Laborlecks. In der Öffentlichkeit 
bestand Fauci jedoch darauf, dass „die 
Wissenschaft“ zeige, dass Covid-19 mit 
ziemlicher Sicherheit auf natürliche 
Weise von wilden Fledermäusen auf den 
Menschen übertragen wurde.

Die Verantwortlichen für Nachrichten 
und soziale Medien und ihre Journa-
listen griffen Personen an, die sich zur 
Theorie des Laborlecks äußerten und 
blockierten sie. Eine im Februar 2020 
von 27 Wissenschaftlern des öffentlichen 
Gesundheitswesens unterzeichnete 
Erklärung in der Fachzeitschrift „Lancet“ 

bringt das vorherrschende Narrativ auf 
den Punkt: „Wir unterzeichnen diese 
Erklärung in Solidarität mit allen Wis-
senschaftlern und Gesundheitsexperten 
in China, die angesichts der Herausforde-
rung des Covid-19-Ausbruchs weiterhin 
Leben retten und die globale Gesundheit 
schützen. Wir kämpfen alle gemeinsam 
mit unseren chinesischen Kollegen an 
vorderster Front gegen diese neue virale 
Bedrohung. ... Wir stehen zusammen, 
um Verschwörungstheorien scharf zu 
verurteilen, die besagen, dass Covid-19 
keinen natürlichen Ursprung hat.“

Warum die Diskrepanz zwischen 
ihren privaten Mitteilungen und der 
Botschaft an die Öffentlichkeit? Warum 
die Zensur von Ansichten, die eigentlich 
mit den privaten Beobachtungen von Dr. 
Fauci und anderen Wissenschaftlern 
übereinstimmen?

Die Kommunisten vertuschten die 
wahren Ursprünge des Virus und mach-
ten so aus einem lokalen Ausbruch eine 
weltweite Pandemie. Wir müssen die 
Theorie ernst nehmen, dass all dies vor-
sätzlich geschah. Wir können sie nicht 
einfach beiseiteschieben. Wir haben es 
hier mit der Kommunistischen Partei 
Chinas zu tun. Sie versucht, die Kont-
rolle über die Welt zu erlangen. Und die 
unter Obama etablierten Behörden sind 
ihr dabei eine große Hilfe.

Zensur abweichender Meinungen
Dr. Francis Collins ist ein weiterer Mann, 
der Barack Obama und der Kommunis-
tischen Partei Chinas geholfen hat, die 
Herkunft von Covid-19 zu verbergen. 
Nachdem Dr. Collins eine internationale 
Maßnahme zur Entschlüsselung des 
menschlichen Genoms geleitet hatte, 
machte Obama ihn zum Direktor der 
National Institutes of Health (nih, Natio-
nales Gesundheitsinstitut). Als Direktor 
kontrollierte Dr. Collins auch Dr. Fauci 
und 6000 andere Forscher. Doch wie 
viele andere von Obama nominierte Wis-
senschaftler hatte er keine Skrupel, mit 
Wissenschaftlern der Kommunistischen 
Partei Chinas zusammenzuarbeiten.

Beim NIH hat Dr. Collins mindestens 
50 Forscher entlassen, weil sie ihre Ver-
bindungen zur Kommunistischen Partei 
Chinas nicht offengelegt hatten. Obwohl 
er wusste, dass China ihn ausspionierte, 
ist Dr. Collins Mitglied des Beirats einer 
Konferenz, die von bgi Genomics, einer 

mit dem chinesischen Militär verbunde-
nen Genomik-Firma, gesponsert wird. Er 
traf sich auch mit Prof. Xuetao Cao, um 
Bereiche der Zusammenarbeit zwischen 
dem NIH und der Chinesischen Akade-
mie der Medizinischen Wissenschaften 
zu besprechen. Diese Verbindungen mit 
den Kommunisten machen es wahr-
scheinlich, dass Dr. Collins eine trei-
bende Kraft hinter der Kampagne zur 
Vertuschung der Laborleck-Theorie war.

Zu Beginn der Pandemie stellten 
Wissenschaftler wie Dr. Mike Farzan, Dr. 
Bob Garry und Dr. Andrew Rambaut fest, 
dass Covid-19 eine „Furin-Spaltstelle“ 
aufwies, die auf eine Funktionserweite-
rung hindeutet. Sie präsentierten ihre 
Ergebnisse während einer Telefonkon-
ferenz von Experten im Februar 2020 
und schickten die Notizen an Dr. Collins 
und Dr. Fauci. Collins wies die Idee 
eines Laborlecks als „ungeheuerlich“ 
zurück, während Fauci sagte, Covid-19 
sei „unmöglich künstlich oder absicht-
lich manipuliert worden.“ Beide Männer 
hatten jedoch nicht genug Vertrauen in 
ihre Beweise, um eine wissenschaftliche 
Debatte über die Hypothese des Labor-
lecks zuzulassen. Stattdessen arbeiteten 
sie zusammen, um abweichende Stim-
men zum Schweigen zu bringen.

Aus E-Mails, die im Rahmen eines vom 
Amerikanischen Institut für Wirtschafts-
wissenschaften gestellten Antrags auf 
Informationsfreiheit veröffentlicht wur-
den, geht hervor, dass Collins versuchte, 
sich gegen die Berichterstattung von Bret 
Baier von Fox News über die Laborleck-
Theorie zu wehren. Am 16. April 2020 
fragte Collins Fauci: „Ich frage mich, ob 
es etwas gibt, was das NIH tun kann, um 
diese sehr destruktive Verschwörung 
zu stoppen, die anscheinend immer 
mehr an Fahrt gewinnt. ... Die Nationale 
Akademie bitten, sich einzuschalten?“ 
Fauci antwortete: „Ich würde in dieser 
Sache im Moment nichts unternehmen. 
Es ist ein hochgespieltes Thema, das mit 
der Zeit verschwinden wird.“ Aber er 
arbeitete auch weiter daran, diejenigen 
zu diskreditieren, die das Leck im Labor 
aufgedeckt hatten. Tatsächlich bedankte 
sich Dr. Peter Daszak, ein US-Forscher 
mit engen Verbindungen zum Wuhan-
Labor, in einer E-Mail vom 18. April 
2020 bei Fauci dafür, dass er „öffentlich 
Stellung bezogen und gesagt hatte, die 
wissenschaftlichen Beweise sprächen 
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für einen natürlichen Ursprung von 
Covid-19, der von einer Übertragung von 
Fledermäusen auf den Menschen her-
rührt und nicht von einer Freisetzung 
aus dem Wuhan-Institut für Virologie“.

Aus anderen E-Mails geht hervor, 
dass Collins und Fauci auch daran 
arbeiteten, die Great-Barrington-Erklä-
rung zu unterdrücken, ein von Martin 
Kulldorff (Harvard), Sunetra Gupta 
(Oxford) und Jay Bhattacharya (Stan-
ford) unterzeichnetes Dokument, das 
sich gegen pauschale Pandemie-Lock-
downs oder Shutdowns aussprach. 
Diese drei Männer sprachen sich für 
eine Politik aus, die die US-Wirtschaft 
nicht so stark schwächen würde, indem 
sie sich nur auf Risikogruppen wie 
ältere oder kranke Menschen konzent-
rierte. Tausende von Wissenschaftlern 
unterzeichneten die Erklärung, aber 
Collins bezeichnete die Autoren als „drei 
unbedeutende Epidemiologen“. Fauci 
verkündete scheinheilig, dass diejenigen, 
die ihn kritisierten, „in Wirklichkeit die 
Wissenschaft kritisieren, weil ich die 
Wissenschaft vertrete. Das ist gefährlich.“

Die Anstrengungen, die Collins und 
Fauci auf sich genommen haben, um die 
Menschen davon zu überzeugen, dass 
Covid-19 eines natürlichen Ursprungs 
ist, dass generelle Lockdowns unbedingt 
notwendig sind und um abweichende 
Stimmen selbst von prominenten Wis-
senschaftlern zum Schweigen zu bringen, 
zeigen ganz klar, dass sie mehr daran 
interessiert waren, ihre Rolle bei der 
Finanzierung der kommunistischen chi-
nesischen Gain-of-function-Forschung 
zu vertuschen, als ihrem Land zu helfen!

Verrat
Dutzende von Regierungsbeamten wuss-
ten, was in Wuhan wirklich geschah, aber 
keiner von ihnen ließ Informationen an 
die Öffentlichkeit durchsickern. Einige 
hatten vielleicht zu viel Angst, etwas zu 
sagen, weil sie wussten, wie mächtig und 
rachsüchtig Obama ist. Aber viele Beamte 

der Obama-Ära waren selbst Kommunis-
ten, Leute, die das Coronavirus nutzen 
wollten, um drakonische, verfassungs-
widrige Lockdowns zu rechtfertigen.

Durch diese Maßnahmen wurde 
die Macht des Staates auf Kosten der 
individuellen Freiheiten beträchtlich 
ausgeweitet. Sie gaben Behörden, die 
die in der Verfassung festgelegten 
Beschränkungen für staatliche Eingriffe 
ablehnen, eine Waffe in die Hand, mit 
der sie diese Beschränkungen außer 
Kraft setzen und der Öffentlichkeit 
ihren Willen aufzwingen konnten. Sie 
ermächtigten sie, das Gesetz zu igno-
rieren und nach ihren eigenen Launen 
zu regieren. Und all dies wurde durch 
eine unterstützende, linksgerichtete 
Presse und durch große Technologie-
unternehmen begünstigt, die jegliche 
gegenteiligen Ansichten unterdrückten.

Neue Forschungsergebnisse der Johns 
Hopkins University zeigen, dass die 
Pandemie-Lockdowns nur 0,2 Prozent 
der Todesfälle durch Covid-19 verhindert 
haben! Aber Leben zu retten war nie 
das Ziel der radikalen Linken. Ihr Ziel 
war es, die Pandemie zu nutzen, um die 
Menschen zu verängstigen, damit sie 
ihre gottgegebenen Freiheiten aufgeben.

Man muss misstrauisch sein, beson-
ders wenn die radikale Linke mit der 
Kommunistischen Partei Chinas bei 
etwas so Finsterem wie der Biowaffen-
forschung zusammenarbeitet.

Sehr bedeutungsvoll ist, dass die Sor-
gen wegen des Coronavirus die Wahlen 
in Amerika revolutioniert haben. Sie 
waren der Auslöser für die Einführung 
von Briefwahlen und die Lockerung 
langjähriger Wahlstandards zum Schutz 
vor Wahlbetrug. Covid-19 ermöglichte es 
der Demokratischen Partei, einen Präsi-
dentschaftskandidaten aufzustellen, der 
den Strapazen eines landesweiten Wahl-
kampfes nicht mehr gewachsen war und 
gewählt wurde mittels Zoom-Anrufe von 
seiner Basis aus. Covid-19 ermöglichte es 
Joe Biden, nur eine begrenzte Anzahl von 

„Kundgebungen“ zu veranstalten, die nur 
spärlich von handverlesenen Personen 
besucht wurden, die auf Stühlen in sozial 
distanzierten Kreisen saßen. Covid-19 
garantierte einen historisch bizarren 
Wahlkampf und eine beispiellose Wahl, 
die Barack Obamas Kandidaten als Prä-
sidenten ins Weiße Haus brachte.

Der Zeitpunkt all dieser Ereignisse ist 
äußerst verdächtig. Obamas Unterstüt-
zung des Wuhan Instituts für Virologie 
ist entweder das Ergebnis von Inkompe-
tenz oder teuflischem Verrat. Die Bibel 
deutet auf Verrat hin!

Endzeit-Antiochus
Das Buch Daniel ist eine Prophezeiung 
für die Endzeit (Daniel 12, 4 und 9). Gott 
hat die Bedeutung dieses Buches in unse-
rer Zeit offenbart. Daniel 8, 9 prophezeit 
über „ein kleines Horn; das wurde sehr 
groß nach Süden, nach Osten und nach 
dem herrlichen Land hin“. Die meisten 
Bibelkommentare sind sich einig, dass 
damit der 175 v. Chr. regierende Seleuki-
denkönig Antiochus Epiphanes gemeint 
ist. Antiochus war nie dazu bestimmt, 
König zu sein. Er erlangte die Herrschaft, 
indem er vorgab, jemand zu sein, der er 
nicht war. In Daniel 11, 21 heißt es, dass er 
die Herrschaft durch Lügen und Schmei-
cheleien erlangte, bevor er das Volk von 
Juda angriff, es abschlachtete und den 
Tempel in Jerusalem mit einem Götzen-
bild entweihte, das sein Abbild trug.

Daniel schrieb sein Buch im sechsten 
Jahrhundert v. Chr., etwa 3½ Jahrhun-
derte bevor Antiochus auftauchte. Aber 
diese antike Erfüllung dieser Prophezei-
ung war nur ein Typ oder ein Vorläufer 
dessen, was heute geschieht. Tatsächlich 
sind drei endzeitliche Führer prophezeit, 
die im trügerischen, zerstörerischen 
Geist des Antiochus auftreten werden. 
Ein Antiochus ergreift die Kontrolle über 
die Kirche Gottes, ein zweiter Antiochus 
ergreift die Kontrolle über Amerika, 
und ein dritter Antiochus ergreift die 
Kontrolle über ein wiederhergestelltes 
Heiliges Römisches Reich in Europa.

Barack Obama ist der zweite Antio-
chus. Er kam an die Macht, indem er 
vorgab, ein gemäßigter Sozialdemokrat 
zu sein, aber sein Ziel ist es, Amerika 
von Grund auf in etwas Schlimmeres 
als eine kommunistische Diktatur zu 
verwandeln.
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VERRAT!
Amerika ist dabei, von innen heraus zerstört zu werden. Aber 
selbst wenn Sie dies erkennen, werden Sie nicht verstehen, 
warum, bis Sie die Prophezeiungen der Bibel lesen und unser Buch 
„Great Again“ - Zurück zur Größe . Bestellen Sie noch heute Ihr 
kostenloses Exemplar.
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Ein Virus hat zu Millionen von 
Erkrankungen, vielen Tausenden 
von Todesfällen und einer 
beispiellosen Unterdrückung 
durch die Regierungen weltweit 
geführt. In den Vereinigten 
Staaten hat die Reaktion der 
Regierung auf die Krankheit 
die Staatsverschuldung um 
6 Billionen Dollar in die Höhe 
getrieben, ein historisches 
wirtschaftliches Desaster 
ausgelöst, die Technologie- und 
Pharmaindustrie bereichert, 
100.000 kleine Unternehmen 
verarmen lassen, Wohlstand 
und Autonomie von der 
Mittelschicht weg umverteilt, 
die Verwendung von gefälschten 
Stimmzetteln zugelassen, um 
eine Präsidentschaftswahl 
zu stehlen, die staatliche 
Überwachung und den Zwang 
verstärkt und die Nation 
in Richtung einer Tyrannei 
kommunistischer Prägung 
getrieben. Im Laufe der Zeit und 
der weiteren Erforschung der 
Ursprünge und Vektoren der 
Coronavirus-Tyrannei entlarvt 
schon dieses Phänomen 
alleine die wahre Natur der 
Chinesischen Kommunistischen 
Partei und des amerikanischen 

„tiefen Staates“.

EIN VIRUS  
ALS WAFFE
Die Aufdeckung einer der größten 
Vertuschungen der Geschichte.

Dr. Peter Daszak 
 ɕ Britischer Zoologe und 

Präsident der EcoHealth 
Alliance.

 ɕ Hat seit 2005 mindestens 
1,7 Millionen Dollar für 
Forschungszwecke an das 
Wuhan Institut für Virologie 
gezahlt, darunter auch für die 
„Gain-of-Function“-Forschung.

 ɕ Prominenter Unterstützer 
der Darstellung der 
Kommunistischen Partei 
Chinas zur Diskreditierung der 
Wuhan-Laborleck-Theorie. 

EcoHealth-Allianz
 ɕ US-amerikanische Nichtregierungsorganisation, 

die sich mit Infektionskrankheiten befasst. 
 ɕ Erhielt seit 2010 mehr als 68 Millionen Dollar 

vom National Institute of Allergy and Infectious 
Diseases, der National Science Foundation, 
dem Department of Homeland Security, dem 
Department of Defense, dem State Department 
und anderen US-Bundesbehörden. 

 ɕ Erhielt von Google und anderen großen 
Technologieunternehmen finanzielle Mittel in 
nicht genannter Höhe für die Virenforschung.

Google LLC
 ɕ Amerikanisches multinationales 

Technologieunternehmen, das auf persönliche 
Online-Informationen spezialisiert ist. 

 ɕ Finanziert seit mehr als einem Jahrzehnt die 
Forschung der EcoHealth Alliance.

 ɕ Finanzierte Studien über Fledermaus-Flaviviren 
(2010), über das Übergreifen des Henipavirus 
von Flughunden auf menschliche Populationen in 
Afrika (2014), über den Macacine Herpesvirus-1 
bei Langschwanzmakaken (2015) und zur 
Wahrscheinlichkeit einer Infektion des Menschen 
durch Tierviren im ländlichen China (2018).

David Feinberg
 ɕ Ehemalige Google-Führungskraft; erzählte dem 

Wall Street Journal, ‚Google Suchanfragen‘ habe 
Informationen über die Leck-Theorie im Wuhan-
Labor zensiert. Er behauptete, diese Theorie sei 
„keine verbindliche Information“.

Barack Obama
 ɕ Präsident der Vereinigten Staaten von 2009 bis 2017
 ɕ Finanzierte offen die Biowaffenforschung mit SARS-

Coronaviren von 2009 bis 2014 
 ɕ Setzte die Finanzierung teilweise aus, weil befürchtet 

wurde, dass die Forschung eine Pandemie auslösen 
könnte. 

 ɕ Genehmigte 11 Tage vor seinem Ausscheiden aus dem 
Amt erneut die Finanzierung der SARS-Coronavirus-
Forschung, die wahrscheinlich die COVID-19-Pandemie 
ausgelöst hat.

Nationales Institut für Allergie 
und Infektionskrankheiten 

 ɕ Eines von 27 Instituten und 
Zentren des National Institutes 
of Health, einer Behörde des 
US-Gesundheitsministeriums, geleitet 
von Dr. Anthony Fauci.

 ɕ Dieser ist dafür bekannt, dass er über 
die EcoHealth Alliance von Dr. Peter 
Daszak 600.000 Dollar an das Wuhan 
Institut für Virologie weitergeleitet 
hat

Dr. Anthony Fauci
 ɕ Direktor des National 

Institute of Allergy and 
Infectious Diseases.

 ɕ Sagte 2012 vor der 
Amerikanischen Gesellschaft 
für Mikrobiologie, dass die 
„Gain-of-function“-Forschung 
(Funktionsgewinn-
Forschung) das Risiko einer 
Pandemie wert sei.

 ɕ Bekannt dafür, dass er das 
Wuhan Institut für Virologie 
finanziert hat.

 ɕ Bekannt dafür, dass er 
Wissenschaftler zum 
Schweigen gebracht hat, 
die Vermutungen geäußert 
hatten, dass COVID-19 aus dem 
von ihm finanzierten Labor 
ausgetreten sein könnte.

DREW ANGERER/GETTY IMAGES, AL DRAGO - POOL/GETTY IMAGES, LISA LAKE/GETTY IMAGES FOR GEISINGER HEALTH SYSTEM, ECOHEALTH ALLIANCE
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Barack Obama
 ɕ Präsident der Vereinigten Staaten von 2009 bis 2017
 ɕ Finanzierte offen die Biowaffenforschung mit SARS-

Coronaviren von 2009 bis 2014 
 ɕ Setzte die Finanzierung teilweise aus, weil befürchtet 

wurde, dass die Forschung eine Pandemie auslösen 
könnte. 

 ɕ Genehmigte 11 Tage vor seinem Ausscheiden aus dem 
Amt erneut die Finanzierung der SARS-Coronavirus-
Forschung, die wahrscheinlich die COVID-19-Pandemie 
ausgelöst hat.

Wuhan-Institut für 
Virologie 

 ɕ Kontrolliert von der 
Chinesischen Akademie der 
Wissenschaften, die Teil des 
Staatsrats der regierenden 
Kommunistischen Partei 
Chinas ist.

 ɕ Schauplatz der COVID-19-
Biomanipulation und der 
Freisetzung in Hubei, China 
(vor dem 12. September 2019).

Dr. Shi Zhengli 
 ɕ Wuhan-Institut für 

Virologie; Direktor 
des Zentrums für 
neu auftretende 
Infektionskrankheiten. 

 ɕ Zusammenarbeit mit Dr. 
Ralph Baric bei der Ent-
wicklung eines chimären 
Virus, das den Spike des 
Fledermaus-Coronavirus 
SHC014 in einem an 
die Maus angepassten 
SARS-CoV-Grundgerüst 
enthält.

Dr. Ralph Baric
 ɕ Professor für Epidemiologie, 

Mikrobiologie und 
Immunologie an der 
Universität von North 
Carolina 

 ɕ Entwickelte 2005 eine Technik 
zur genetischen Veränderung 
von Coronaviren, die keine 
Spuren hinterlässt.

 ɕ Arbeitete 2015 mit Dr. Shi 
Zhengli zusammen, um 
einen neuen, virulenteren 
Stamm des Coronavirus zu 
entwickeln.

Universität von North 
Carolina, Chapel Hill

 ɕ Immunologische 
Forschungsuniversität von 
Weltrang.

 ɕ Erhielt Coronavirus-Proteine und 
Plasmide aus Fledermauskot vom 
Wuhan Institut für Virologie, die Dr. 
Ralph Baric und anderen Forschern 
2015 zur Verfügung gestellt wurden. 

 ɕ Zusammenarbeit mit dem Wuhan-
Institut, um aus diesen Proben 
ein „chimäres Virus“ (ein Virus, 
das genetisches Material von zwei 
oder mehr Ausgangsviren enthält) 
zu entwickeln.

Kommunistische Partei Chinas
 ɕ Chinas einzige politische Partei: Marxistisch-leninistische tyrannische Partei 

unter der Führung von Diktator Xi Jinping. 
 ɕ Kontrolliert die chinesische Regierung, einschließlich der Chinesischen 

Akademie der Wissenschaften und ihres Wuhan-Instituts für Virologie. Befahl 
der Nationalen Gesundheitskommission, Ärzte zu verhaften und Informationen 
über die „unbekannte Krankheit“ zu unterdrücken.

 ɕ Organisierte die Vertuschung der Ursprünge von COVID-19, bevor und nachdem 
das Virus zu einer weltweiten Epidemie wurde. Vorbereitung des Dritten 
Weltkriegs durch biologische und genetische Kriegsführung, einschließlich des 
Einsatzes von Coronaviren (Quelle: Dossier der Volksbefreiungsarmee).

Xi Jinping
 ɕ Diktator von China: Generalsekretär 

der Kommunistischen Partei 
Chinas, Präsident der Volksrepublik 
China, Vorsitzender der Ersten 
Militärkommission. 

 ɕ Einem von der Volksbefreiungsarmee 
erstellten Dossier zufolge bereitet 
sich die Regierung Xi auf einen dritten 
Weltkrieg vor, der mit biologischen 
und genetischen Waffen einschließlich 
Coronaviren geführt werden soll.

Tsinghua-Universität
 ɕ Chinesische Einrichtung 

in Peking, die als Chinas 
Harvard-Universität gilt. 

 ɕ Alma Mater von 
Generalsekretär Xi Jinping. 

 ɕ David Rubenstein, 
Mitbegründer der Carlyle 
Group und Partner des 
milliardenschweren Investors 
George Soros, ist Vorsitzender 
der Tsinghua University 
School of Economics and 
Management. Die Universität 
hat enge Verbindungen zu 
Wall Street-Giganten. Auch 
Dr. John Holdren wurde zum 
Gastprofessor an der Tsinghua 
ernannt, nachdem er Barack 
Obama davon überzeugt 
hatte, die Finanzierung von 
Biowaffen auf der Basis von 
SARS- Coronaviren erneut zu 
genehmigen.

Dr. John Holdren
 ɕ Amerikanischer Wissenschaftler und leitender Berater für Wissenschaft und 

Technologie von Präsident Barack Obama.
 ɕ Radikaler Befürworter der Bevölkerungskontrolle, der ein planetarisches 

Regime zur Durchsetzung von Bevölkerungsbeschränkungen gefordert hat.
 ɕ Er riet Obama, die Mittel für die Erforschung des SARS-Coronavirus für 

biologische Waffen erneut zu bewilligen – Wochen vor der Amtseinführung von 
Donald Trump. 

 ɕ Nach dem Ende der Obama-Regierung wurde er ein angesehener 
Gastprofessor an der Tsinghua-Universität.

Weltgesundheitsorganisation
 ɕ Agentur der Vereinten Nationen, die 

sich mit der internationalen öffentlichen 
Gesundheit befasst.

 ɕ Wird auch von der Kommunistischen 
Partei Chinas finanziert.

 ɕ Unter der Leitung von Generaldirektor 
Tedros Adhanom, der der 
Kommunistischen Partei Chinas half, 
internationale Virologie-Experten fast fünf 
Monate lang aus Wuhan fernzuhalten, 
nachdem COVID-19 sich auszubreiten 
begann. Ließ am 30. Januar 2020 den 
Gesundheitsnotstand ausrufen – zu spät, 
um eine Pandemie zu verhindern.

Generalmajor  
Chen Wei

 ɕ Leiter des Biowaffen-
Forschungsprogramms 
der Volksbefreiungsarmee 
Chinas

 ɕ Übernahm die Leitung der 
Coronavirus-Einrichtung 
des Wuhan Instituts für 
Virologie, nachdem ein oder 
mehrere Forscher erkrankt 
waren

CHIP SOMODEVILLA/GETTY IMAGES, FEATURE CHINA/BARCROFT MEDIA VIA GETTY IMAGES, JU PENG/XINHUA VIA GETTY IMAGES, UNC SYSTEMS, WUHAN INSTITUTE OF VIROLOGY
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Warum wir ein  
Biblisch-Archäologisches 

Institut gründen
Dieses faszinierende Fachgebiet der wissenschaftlichen 

Forschung hat eine glänzende Zukunft vor sich, aber nur, wenn 
wir uns wieder auf die biblische Geschichte stützen. VON GERALD FLURRY

S
eit vielen jahren verfolge ich mit grossem 
Interesse das Gebiet der biblischen Archäologie, ins-
besondere die Archäologie des antiken Jerusalem. Ich 
studiere die Bibel seit mehr als 50 Jahren und habe 

über praktisch alle wichtigen biblischen Personen, Ereignisse 
und Zeitabschnitte ausführlich geforscht und geschrieben. 

Für einen Studierenden der Bibel gibt es nur wenige 
Erfahrungen, die inspirierender sind, als greifbare Beweise zu 
sehen – antike Mauern, Tonartefakte, Ostraka und Siegel – die 
die biblische Geschichte bestätigen. Aus diesem Grund ist die 
biblische Archäologie für mich eine der spannendsten wissen-
schaftlichen Disziplinen, die wir betreiben können. (Vor eini-
gen Jahren erfuhr ich, dass ich ein Nachfahre König Davids bin, 
was mein persönliches Interesse an diesem wichtigen Gebiet 
noch verstärkt). 

Leider ist das Gebiet der biblischen Archäologie heute von 
Kontroversen und Spannungen geprägt. Wissenschaftler 
und Gelehrte sind sich uneins über die Rolle der Bibel in 
der Archäologie und darüber, ob sie bei Ausgrabungen in 
Israel überhaupt verwendet werden sollte. Allzu oft wird ein 
Archäologe, der sich auf die Bibel beruft, als religiöser Eiferer 

abgestempelt, und seine Wissenschaft wird als voreingenom-
men betrachtet. Viele glauben, dass sich Wissenschaft und 
Bibel gegenseitig ausschließen – dass die Verwendung der 
Bibel als historische Quelle die Wissenschaft illegitim macht.

Diese Ansicht ist nicht nur falsch, sie ist auch unwissen-
schaftlich. Die Wahrheit ist, dass eine gute Archäologie 
alle Beweise berücksichtigt, einschließlich der detaillierten 
Geschichte, die in der Bibel dokumentiert ist, und sie geht 
dahin, wohin die Beweise führen. Es ist auch richtig, dass gute 
Bibelforschung bedeutet, zu prüfen und zu untersuchen, was 
man studiert.

Es gab eine Zeit, in der Wissenschaft und Bibel problemlos 
nebeneinander existierten. Viele der größten Wissenschaftler 
und Akademiker der Welt – Größen wie Sir Isaac Newton, 
Samuel Morse und Blaise Pascal – waren bibelgläubig. Die 
meisten der großen Universitäten, darunter Harvard, Prince-
ton, Yale und Oxford, wurden auf einem starken biblischen 
Fundament gegründet. 

Es ist weder vernünftig noch wissenschaftlich, zu sagen, 
dass sich Wissenschaft und Bibel gegenseitig ausschließen. 
Doch genau das wird den zukünftigen Wissenschaftlern in 

REESE ZOELLNER/LET THE STONES SPEAK
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AIBA 
ZIELSETZUNGEN

unseren Schulen und Universitäten beigebracht. Und das hat 
bereits viele unserer wissenschaftlichen und archäologischen 
Einrichtungen infiziert 

Auf dem Gebiet der biblischen Archäologie sind heute die 
biblischen Minimalisten tonangebend, die die Bibel diffamie-
ren und meinen, dass sie in der Archäologie nicht verwendet 
werden sollte. 

Bemerkenswerterweise hat sich diese Skepsis entwickelt, 
obwohl die archäologischen Entdeckungen – die die biblischen 
Aufzeichnungen belegen und somit verantwortungsbewusste 
Wissenschaftler dazu verpflichten, die biblische Geschichte 
in der archäologischen Praxis zu nutzen – in einem noch nie 
dagewesenen Ausmaß zugenommen haben. Wenn man die 
heute verfügbare Technologie, die fortschrittliche Methodik 
bei Ausgrabungen und die wachsende Zahl von Artefakten, die 
mit der Bibel in Verbindung gebracht werden und die die Rolle 
der Bibel bei archäologischen Aus-
grabungen unterstreichen, bedenkt, 
müssten wir uns eigentlich in der 
Blütezeit der biblischen Archäologie 
befinden!

Doch bedauerlicherweise befindet 
sich die biblische Archäologie in 
einem Zustand der Unsicherheit und 
des Niedergangs. 

Der kränkelnde Zustand der bib-
lischen Archäologie bereitet mir seit 
vielen Jahren Sorgen. Ich habe dieses 
Thema bei einigen Gelegenheiten 
mit Dr. Eilat Mazar, einer biblischen 
Archäologin, diskutiert, bevor sie im 
vergangenen Mai verstarb. Meine 
Mitarbeiter haben es mit anderen 
Wissenschaftlern und Akademikern 
sowohl in Amerika als auch in Israel 
besprochen, darunter auch mit dem 
verstorbenen Hershel Shanks, dem 
Gründer der Biblical Archaeology 
Review und einem großartigen Ver-
fechter der biblischen Archäologie. 

I m  S e pte m b e r  l etz te n  Ja h re s 
besuchte Chefredakteur Brad Mac-
donald eine Archäologiekonferenz in 
New Mexico. Auf dieser Konferenz hielt Dr. William Dever, ein 
hoch angesehener Wissenschaftler auf diesem Gebiet, einen 
Vortrag, in dem er den sich verschlechternden Zustand der 
biblischen Archäologie insbesondere in Amerika beklagte. Dr. 
Dever berichtete, dass Universitäten Archäologieprogramme 
schließen, Schlüsselpositionen in archäologischen Abteilun-
gen unbesetzt bleiben, Studenten das Interesse an diesem 
Fach verlieren und dass einige archäologische Institute ihre 
Identität verloren haben.

Ich glaube nicht, dass die Situation im Staat Israel auch so 
schlimm ist, obwohl wir ähnliche Geschichten gehört haben. 

Soweit ich das beurteilen kann, befindet sich das Fachgebiet 
der biblischen Archäologie in einer Identitätskrise. Wenn sich 
nicht bald etwas ändert, wird es dieses wichtige Studiengebiet 
schon bald nicht mehr geben. Nach jahrelangem Nachdenken 

fühle ich mich gezwungen, alles in meiner Macht Stehende zu 
tun, um diesen düsteren Trend zu stoppen. 

Aus diesem Grund haben wir vor kurzem das Armstrong 
Institut für Biblische Archäologie (aiba) gegründet. Ich möchte 
Ihnen gerne von unserem neuen Institut berichten. 

Warum AIBA? 
aiba ist eine gemeinnützige, akademische und pädagogische 
Einrichtung mit Sitz in Jerusalem, Israel. 

Oberstes Ziel des Instituts ist es, die biblische Archäologie 
Israels einem möglichst großen Publikum, insbesondere der 
israelischen Bevölkerung, zugänglich zu machen. Eines unse-
rer Hauptziele ist es, die Bibel als glaubwürdige und wesentli-
che historische Quelle für die archäologische Praxis zu fördern. 

Wie ich bereits erklärt habe, sind wir der Meinung, dass 
Wissenschaft und Bibel miteinander vereinbar sind und 

harmonieren können. aiba schätzt die 
Wissenschaft und die wissenschaft-
liche Methode sehr. Meine Mitarbeiter 
sind bestrebt, mit dem höchstmögli-
chen wissenschaftlichen Standard zu 
arbeiten. Wir sind der Meinung, dass 
die Nutzung aller verfügbaren Instru-
mente für eine exakte Wissenschaft 
auch die Hinzuziehung der biblischen 
Geschichte einschließt.

Wir planen, die biblische Archäologie 
Israels über verschiedene Plattformen 
zu verbreiten und zu fördern. 

Als erstes werden wir die Zeitschrift 
Watch Jerusalem (nur in Englisch 
erhältlich) mit einem neuen Namen 

– Let the Stones Speak (Lasst die Steine 
sprechen) – weiter herausgeben. Ich 
glaube, dass es sowohl in Israel als auch 
in der Welt einen dringenden Bedarf 
und ein starkes Interesse an einer Zeit-
schrift gibt, die die biblische Archäo-
logie energisch unterstützt und fördert. 
Wir hoffen, dass wir diese Zeitschrift 
umfangreicher machen können, sobald 
unsere Mitarbeiter und Ressourcen 
wachsen.

Zweitens können Besucher auf der neuen Website des Ins-
tituts, ArmstrongMazar.com, auf wissenschaftliche Berichte 
zugreifen, gut geschriebene Artikel lesen, informative Videos 
und Dokumentarfilme ansehen, Archäologie-Podcasts 
anhören, interaktive Karten und Illustrationen studieren und 
Online-Ausstellungen besichtigen. Alle unsere Forschungsar-
beiten sowie regelmäßige Updates zu unseren archäologischen 
Ausgrabungen und Aktivitäten werden auf dieser Website ver-
öffentlicht. (Die Website ist bereits online, also besuchen Sie 
sie bitte).

Drittens wird das Armstrong Institut für Biblische Archäo-
logie öffentliche Seminare sponsern, archäologische Aus-
stellungen in Jerusalem und in ganz Israel veranstalten und 
private Führungen durch das antike Jerusalem, vor allem 
durch das Ophel-Areal und die Stadt Davids, durchführen. 

• Förderung der Bibel als eine glaubwür-
dige und wesentliche historische Quelle 
für die Praxis der Archäologie in Israel

• Die Präsentation und Fortsetzung  
der archäologischen Arbeit von  
Dr. Eilat Mazar und ihres Großvaters,  
Prof. Benjamin Mazar

• Das Analysieren und Erklären von 
archäologischen Ausgrabungen und 
Entdeckungen der Vergangenheit und 
Gegenwart im Kontext der Bibel

• Anfechtung der ungerechtfertigten 
und unbegründeten Kritik an der 
Verwendung der Bibel in der Archäologie 
in Israel

• Die Archäologen ermutigen, bei der 
archäologischen Arbeit die biblische 
Geschichte zu berücksichtigen und 
anzuwenden
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Eilat Mazar zeigt Gerald 
Flurry im Oktober 2012 die 
Ausgrabungen am Ophel

Diese Führungen sind jetzt schon verfügbar: Um eine Führung 
zu buchen, besuchen Sie die Website und klicken Sie auf die 
Registerkarte Führungen. 

Und schließlich wird aiba auch weiterhin archäologische 
Ausgrabungen in Jerusalem unterstützen und daran teil-
nehmen. Wie viele unserer Leser wissen, haben wir seit 1968 
an archäologischen Ausgrabungen in Jerusalem, in der Stadt 
Davids und auf dem Ophel mitgearbeitet. In den letzten 15 
Jahren haben wir die Arbeit der verstorbenen Frau Dr. Mazar 
in Jerusalem mit Dutzenden von Studenten des Herbert W. 
Armstrong College unterstützt, die als freiwillige Helfer und 
Mitarbeiter bei den Ausgrabungen tätig waren. 

aiba mag neu sein, aber unsere Präsenz auf dem Gebiet 
der biblischen Archäologie ist es nicht. Wir haben nicht nur 
an mehreren Ausgrabungen auf dem Ophel und in der Stadt 
Davids teilgenommen, sondern auch zwei große Ausstellungen 
in Amerika veranstaltet: Die Siegel der Häscher des Jeremia ent-
deckt und Die Siegel von Jesaja und König Hiskia entdeckt. Beide 
Ausstellungen stellten die Weltpremiere bedeutender archäolo-
gischer Entdeckungen aus dem Ophel und der Stadt Davids dar. 

In den vergangenen zwei Jahrzehnten haben wir gute 
Beziehungen zu mehreren wichtigen Organisationen in Israel 
aufgebaut, darunter die Hebräische Universität, die Israelische 
Altertumsbehörde, die Stiftung City of David und die Israel 
Exploration Society. Wir sind dankbar für die Unterstützung, 
die wir von diesen Institutionen erhalten haben, und werden 
ihre verschiedenen Aktivitäten und Programme auch weiter-
hin unterstützen. 

Warum Scheu vor der Bibel haben?
Viele Wissenschaftler sind der Meinung, dass die Bibel größ-
tenteils Fiktion ist; einige sagen, dass ihre Autoren ihre Per-
sonen und Geschichten von anderen Kulturen kopiert haben. 
Viele glauben, dass wir nur eine Handvoll Artefakte haben, die 
die biblischen Aufzeichnungen bestätigen. 
Aus diesen und anderen Gründen sind 
viele Archäologen und Wissenschaftler der 
Meinung, dass die biblische Geschichte in 
der archäologischen Praxis nicht verwendet 
werden sollte. 

Dieser Mangel an Vertrauen in die Bibel ist 
bemerkenswert. In den letzten 150 Jahren 
wurden buchstäblich Hunderte von biblisch 
bedeutsamen Artefakten gefunden, und die 
meisten davon wurden in den letzten Jahr-
zehnten freigelegt. Heute sind Dutzende von 
biblischen Persönlichkeiten – Könige, Fürsten, 
Pharaonen, Hofbeamte, Propheten – durch 
archäologische Ausgrabungen nachgewiesen 
worden, nicht nur in Israel, sondern im 
gesamten Nahen Osten und darüber hinaus. 

Die Archäologie bestätigt zahlreiche bibli-
sche Figuren und untermauert ganze Passa-
gen und wichtige Merkmale der in der Bibel 
enthaltenen historischen Aufzeichnungen! 

Nehmen wir das Beispiel von König Hiskia, 
einem der großen Monarchen Judas. Die 
Archäologie über König Hiskia ist ein gutes 

Beispiel dafür, wie Wissenschaft und Bibel zusammenarbeiten, 
um unser Verständnis zu verbessern – und dieses Beispiel 
zeigt, worum es bei dem Armstrong Institut für Biblische 
Archäologie wirklich geht. 

Im Jahr 2015 enthüllten Dr. Eilat Mazar und ihr Kollege, 
der Epigraphiker Reut Ben-Aryeh, die Identität eines Siegels, 
einer Bulla, die wir 2009 bei Ausgrabungen am Ophel entdeckt 
hatten. Der Text auf dem Siegel lautete: „Gehörte Hiskia, [Sohn 
von] Ahas, König von Juda“.

Diese elektrisierende Entdeckung machte weltweit Schlag-
zeilen. Die Hiskia-Bulla ist der einzige Siegelabdruck eines 
judäischen Königs, der jemals bei einer wissenschaftlichen 
archäologischen Ausgrabung gefunden wurde. Sie ist ein 
Beweis für die Gültigkeit der biblischen Aufzeichnungen. Wir 
waren begeistert und fühlten uns geehrt, den Fund bekannt zu 
machen, indem wir diese Bulla zusammen mit einigen anderen 
verwandten Artefakten in unserem Auditorium in Edmond, 
Oklahoma, ausstellten.

Dieses winzige Tonsiegel ist jedoch bei weitem nicht das ein-
zige Zeugnis, das wir von König Hiskia haben. Vielleicht sind 
Sie ja schon einmal durch den Hiskia-Tunnel gelaufen, einen 
533 Meter langen Verbindungskanal, der die Gihon-Quelle mit 
dem Teich Siloam verbindet. Hiskia ließ diesen Tunnel während 
der assyrischen Invasion in Juda im achten Jahrhundert v. Chr. 
graben. In Tel Lachisch haben Archäologen die massive Bela-
gerungsrampe freigelegt, die die assyrische Armee benutzte, 
um die befestigte Stadt zu plündern. Im antiken Ninive haben 
Archäologen Tonprismen gefunden, die die Feldzüge Sanheribs 
in Juda zur Zeit Hiskias buchstäblich dokumentieren. Von 
König Sanherib ist überliefert, dass er sagte: „Was Hiskia betrifft, 
so habe ich ihn wie einen Vogel im Käfig in seiner Königsstadt 
Jerusalem eingesperrt.“ Wir haben auch die riesigen Wand-
reliefs, die ebenfalls in Ninive gefunden wurden und die die 
Belagerung von Lachisch durch König Sanherib darstellen. 
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Erst im Juli vergangenen Jahres wurde bei Ausgrabungen 
an der Ostseite der Davidstadt ein weiterer Abschnitt einer 
Mauer aus der Eisenzeit freigelegt. Die Archäologen, die die 
Mauer ausgegraben haben, gehen davon aus, dass sie zu den 
Befestigungsanlagen gehörte, die König Hiskia errichten ließ, 
als er sich auf die Invasion der Assyrer vorbereitete. 

Nur in diesem Beispiel haben wir gleich mehrere Artefakte, 
die bei wissenschaftlichen Ausgrabungen an verschiedenen 
Orten entdeckt wurden und mit den biblischen Aufzeich-
nungen übereinstimmen, die ein bemerkenswert genaues 
Verständnis der assyrischen Invasion in Juda vermitteln! 

Können Sie sehen, wie gut die Bibel und die Wissenschaft 
miteinander vereinbar sind? Ohne die Wissenschaft könnte 
man den biblischen Bericht leicht als bloßen Mythos betrach-
ten. Andererseits könnten diese Relikte der Vergangenheit 
allein – ohne die in den Büchern der Könige, der Chronik und 
Jesaja aufgezeichnete Geschichte – nicht das reichhaltige, 
detaillierte Verständnis der Invasion Judas durch Assyrien 
vermitteln. 

Dies ist ein klares Beispiel dafür, wie Wissenschaft und 
Bibel zusammenwirken können, um unser Verständnis der 
Geschichte Israels zu verbessern.

Dies ist auch ein Beispiel dafür, was wir mit unserem 
neuen Institut vorhaben: aiba wird Wissenschaft und Bibel 
zusammenbringen, um unser Verständnis der Geschichte zu 
erweitern. 

Einige Bibelskeptiker mögen sich dieser Annäherung an 
König Hiskia widersetzen. Aber denken Sie darüber nach: Ist 
es wirklich unwissenschaftlich oder vorurteilsbehaftet, der 
biblischen Geschichte nur wissenschaftliche Beweise gegen-
überzustellen? Wäre es nicht eher unwissenschaftlich und vor-
eingenommen, wenn wir bei unserer Analyse der Hiskia-Bulla, 
des Hiskia-Tunnels, der Belagerungsrampe bei Lachisch, der 
assyrischen Wandreliefs und Prismen die in der Bibel aufge-
zeichnete Geschichte kategorisch ignorieren würden?

In Wahrheit liefert die biblische Überlieferung einen 
unschätzbaren Kontext und ein Verständnis für die klaren 
Beweise, die aus den antiken Steinen Israels hervorgehen. 

Immer wieder erweisen sich diese beiden Quellen 
als zwei Erzähler, die dieselbe Geschichte erzählen 

– die großartige Geschichte des Volkes Israel.

Die Mazar-Methode
Ich möchte Ihnen nun ein wenig über die Wissen-
schaftler erzählen, die uns gelehrt haben, die 
Archäologie auf diese Weise anzugehen. Ihre 
Anleitung und ihr Beispiel waren so wesentlich, 
dass ich es für wichtig hielt, sie in den Namen 
unseres neuen Instituts aufzunehmen. 

Von 2006 bis zu ihrem Tod am 25. Mai 2021 
haben wir Seite an Seite mit Frau Dr. Eilat Mazar 
an ihren Ausgrabungen in Jerusalem gearbeitet. 
Davor hatte der Vorgänger unseres Werks, der 
verstorbene Herbert W. Armstrong, seit 1968 mit 
Eilats Großvater, Prof. Benjamin Mazar, zusam-
mengearbeitet. Unser archäologisches Erbe in 
Jerusalem reicht mehr als 50 Jahre zurück.

Es gibt einige sehr talentierte Archäologen auf 
der Welt, insbesondere in Jerusalem, aber ich 
glaube, dass Dr. Mazar eine von den besten war. 
Viele Faktoren müssen zusammenkommen, um 
einen herausragenden Wissenschaftler oder 
Gelehrten auszumachen. So ein Mensch muss 
intelligent sein. Er braucht eine gute Arbeits-
moral und die Bereitschaft, zu arbeiten und Opfer 
zu bringen. Ein besonderes Talent oder eine 
besondere Fähigkeit für diese Arbeit ist ebenfalls 
unerlässlich. Eilat verfügte über all diese Eigen-
schaften und hatte ein besonderes Talent für 
Ausgrabungen. 

Doch was Dr. Mazar wirklich auszeichnete, war 
ihre wissenschaftliche Integrität und Objektivität 
sowie ihr Mut, der Wissenschaft zu folgen, auch 
wenn ihr das gegen den Strich ging oder sie sich 
unbeliebt machte. 

Ist das nicht das Kennzeichen eines gro-
ßen Wissenschaftlers oder Gelehrten? Er ist LE
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Als Dr. Eilat Mazar im vergangenen Mai starb, hinterließ sie eine 
prächtige Bibliothek mit rund 4000 Büchern und Forschungsmateria-
lien. Eilat erbte viele ihrer Bücher und andere Gegenstände, darunter 
auch Möbel, von ihrem Großvater, Prof. Benjamin Mazar, dem ehema-
ligen Präsidenten der Hebräischen Universität und einem Mann, der 
dank seiner Pionierrolle in vielen israelischen Institutionen als einer 
der Gründerväter Israels angesehen werden kann. 

Wenn ein Gelehrter stirbt, ist es üblich, dass seine Forschungs-
bibliothek zusammengefasst und versteigert wird. Viele Institutionen 
und wohlhabende Sammler sind bereit, viel Geld zu zahlen, um die 
persönliche Bibliothek eines angesehenen Wissenschaftlers zu 
erwerben. 

Letzten Sommer fragten wir die Familie von Dr. Mazar nach ihren 
Plänen für ihre Bibliothek und erkundigten uns nach deren Erwerb. 
Nach einigen kurzen Gesprächen erklärte sich Eilats Familie bereit, 
uns die Bibliothek zu verkaufen. Dank der unermüdlichen Bemühun-
gen von Avital Mazar (Eilats Schwester) und Eilats Kindern, die Bücher 
zu katalogisieren und zu bearbeiten, konnten wir die Bibliothek im 
November in Besitz nehmen. 

Zusätzlich zur Mazar-Bibliothek erwarben wir weitere 4000 archäo-
logische und geschichtliche Bücher und Forschungsmaterialien von 
der Hebräischen Universität in Jerusalem. Wir sind dankbar für die 
Unterstützung durch die Hebräische Universität. 

Damit verfügt das Armstrong Institut für Biblische Archäologie 
jetzt über eine Forschungsbibliothek mit etwa 8000 Bänden. Etwa die 
Hälfte der Bücher ist in englischer Sprache, der Rest ist überwiegend 
hebräisch, einige sind auch in Deutsch, Französisch und anderen 
Sprachen. 

Unsere neue Forschungsbibliothek befindet sich derzeit in einer 
unserer Liegenschaften in Jerusalem. Wir hoffen, sie in ein neues 
Büro in Jerusalem zu verlegen, wo wir die Bibliothek für die Öffent-
lichkeit und für andere Wissenschaftler und Forscher öffnen wollen.

UNSERE NEUE 
BIBLIOTHEK
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unvoreingenommen und vorurteilsfrei. Er zieht alle Beweise in 
Betracht und geht den Hinweisen nach, auch wenn sie seinen 
eigenen Erwartungen oder Annahmen widersprechen. Die 
Eigenschaft, die Dr. Mazar in Wirklichkeit als große Wissen-
schaftlerin auszeichnete, war ihre Bereitschaft, die Vorurteile 
ihres Fachgebiets beiseite zu lassen und die biblischen Auf-
zeichnungen als die unschätzbare Quelle der Geschichte zu 
betrachten, die sie ist.

In der Archäologie gibt es viel Raum für Interpretationen. 
Steine und alte Mauern sind leblos und stumm. Sie sprechen 
nicht buchstäblich mit dem Archäologen, um ihre Geschichte 
zu enthüllen. Ruinen und Artefakte müssen interpretiert 
werden. Sie müssen im Zusammenhang mit ihrer Umgebung 
und ihrer Zeitperiode sowie vor dem Hintergrund anderer 
Ausgrabungen und Funde in der Region und im ganzen Land 
analysiert werden. Und im Land der Bibel müssen die Arte-
fakte vor dem Hintergrund der Bibel interpretiert werden. 

Ein Wissenschaftler darf nicht einen Teil dieser Beweise 
vernachlässigen und sich nur auf seine eigene private Inter-
pretation stützen. Seine Sichtweise muss sich an der Wissen-
schaft orientieren und mit ihr im Einklang stehen. Sie muss 
sich auf Beweise stützen und auf der Botschaft aufbauen, die 
die Artefakte, Ruinen und der historische Text vermitteln. Je 
mehr dies der Fall ist, desto besser kann die wahre Geschichte 
dieser antiken Relikte ans Licht gebracht werden. 

In diesem Sinne sprechen die Steine einer Ausgrabung tat-
sächlich. Sie bilden den wissenschaftlichen Rahmen für die 
Interpretation, die sich daraus entwickelt. 

Die Aufgabe des Archäologen besteht also darin, die Steine 
sprechen zu lassen - den Steinen zuzuhören. 

Frau Dr. Eilat Mazar hat uns darin ein hervorragendes Bei-
spiel gegeben. 

Eilat war eine biblische Archäologin. Manche meinen, dieser 
Begriff bezeichne einen Bibelfritzen, der die wissenschaftliche 
Methode missachtet und in jedem Eimer Schutt die Bibel zu 
erkennen glaubt. So wollen viele Journalisten und sogar einige 
Kollegen Eilat charakterisieren.

Aber das ist nicht wahr. Eine biblische Archäologin zu sein 
bedeutete lediglich, dass Dr. Mazar die Bibel als ein weiteres 
Werkzeug in ihrer Archäologie betrachtete. Eilat glaubte wie 
ihr Großvater, dass die hebräische Bibel eine authentische 
historische Aufzeichnung von Menschen, Orten und Epochen 
in Israel enthält. 

Dr. Mazar entwickelte ihre Interpretationen, indem sie auf 
die Steine hörte (wissenschaftlich) – und auf die biblischen 
Aufzeichnungen. Heutzutage sind nur noch eine Handvoll 
Archäologen bereit, den biblischen Aufzeichnungen Beachtung 
zu schenken. 

Eilat hielt die Bibel nie für wichtiger als die Wissenschaft. In 
der Tat war sie überhaupt nicht religiös. Aber sie war bereit, 
die Bibel in ihrer Archäologie zu verwenden und sie nutzte die 
biblische Geschichte ohne Umschweife für die Interpretation 
ihrer Archäologie. 

Wenn man es so sieht, wenn man die biblische Geschichte 
als ein weiteres Werkzeug für das Streben nach Verständnis 
betrachtet, ist das Gebiet der biblischen Archäologie nicht im 
Geringsten umstritten. Und das sollte sie auch nicht sein. Es 
ist bedauerlich, dass die Rolle der Bibel in der Archäologie so 

umstritten geworden ist. Ich glaube, dass uns das nur daran hin-
dert, eine wirklich bemerkenswerte Geschichte aufzudecken. 

Beide Seiten tragen dafür eine gewisse Verantwortung. 
In den Anfängen der biblischen Archäologie waren einige 
Archäologen mehr durch religiöse Überzeugungen als durch 
die Wissenschaft motiviert. Obwohl sie aufrichtig und fleißig 
waren, haben diese Leute einfach keine exakte Wissenschaft 
betrieben. Dies führte dazu, dass einige von ihnen vorschnell 
falsche Schlüsse zogen oder bestimmte Stätten und Artefakte 
falsch identifizierten. Einige frühe biblische Archäologen 
neigten mehr dazu, das zu sehen, was ihre religiösen Über-
zeugungen erhofften, als das, was die Wissenschaft offenbarte. 
Einige von ihnen ließen nicht die Steine sprechen. 

Um die Mitte bis Ende des 19. Jahrhunderts begann man, die 
Arbeit der frühen biblischen Archäologen neu zu bewerten. 
Das war vernünftig. Einige ihrer Schlussfolgerungen mussten 
geprüft, in Frage gestellt und revidiert werden. In der Zwi-
schenzeit sorgte die Entwicklung neuer Technologien und 
Methoden für ein genaueres wissenschaftliches Verständnis. 

Leider dauerte es nicht lange, bis die Bibelkritiker begannen, 
einige der gleichen Fehler zu begehen, die auch die von ihnen 
kritisierten Leute gemacht hatten. Viele von ihnen ließen 
sich bei ihrer Kritik an den frühen Bibelwissenschaftlern von 
ihrer Abneigung gegen die Religion und die Bibel, anstatt von 
der Wissenschaft, leiten. So vertraten sie eine völlig unwissen-
schaftliche Auffassung von der Bibel und ihrem Platz in der 
Archäologie. Viele lehnten die Bibel als Quelle der Geschichte 
und als notwendiges Werkzeug der Archäologie rundweg ab. 

Genau wie die Personen, die sie als Bibelfundamentalisten 
kritisierten, haben auch die Bibelskeptiker die Steine nicht 
sprechen lassen! 

Dr. Eilat Mazar und eine Handvoll anderer Wissenschaftler 
vermeiden heute die Gefahren, die von diesen beiden Extre-
men ausgehen. So arbeitet auch die aiba. 

Hoffnung in der Archäologie
Das Land Israel befindet sich wie Amerika, Großbritannien 
und viele andere in einer Art Identitätskrise. Unsere Nationen 
verlieren aus den Augen, wer sie sind, und vergessen unsere 
einzigartige Geschichte. Immer mehr Menschen verzweifeln 
an der Zukunft. 

Eine der Lösungen für dieses Problem ist meiner Meinung 
nach das Studium der Geschichte. In der Geschichte liegt 
oft eine große Hoffnung. Und wenn es um die nationale 
Geschichte geht, hat kein Land oder Volk auf der Erde eine so 
reiche und gut dokumentierte Vergangenheit – und eine so 
hoffnungsvolle – wie Israel. 

Heute findet man diese antike Vergangenheit vor allem 
an zwei Stellen: In der Bibel und in den antiken Stätten und 
Ruinen, die über ganz Israel verstreut sind.

Das Ziel der biblischen Archäologie ist es, diese Geschichte 
auszugraben und zu verstehen. Wenn wir das tun, wächst 
nicht nur unser Wissen und unser Verständnis von Israels 
antiker Vergangenheit, sondern auch unsere Hoffnung. Und 
genau darum geht es dem Armstrong Institut für Biblische 
Archäologie: Um Bildung, Wissenschaft, biblische Geschichte 
und Hoffnung. n

Mit redaktioneller Unterstützung von Brad Macdonald
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W egen des Coro-
navirus hat die 
m e d i z i n i s c h e 
Industrie unser 
L e b e n  i n  d e n 
letzten Jahren 

beherrscht. Im Jahr 2020 beliefen sich 
die Gesundheitsausgaben in den USA 
auf 4,1 Billionen Dollar. Das sind fast 20 
Prozent des Bruttoinlandsprodukts der 
ganzen Nation – 1 von 5 Dollar! Die Men-
schen setzen enormes Vertrauen in die 
Ärzte, um ihre Krankheiten zu heilen.

Das Problem ist, dass wir erlebt 
haben, wie politisiert viele unserer 
berühmtesten Gesundheitseinrich-
tungen geworden sind. Die Centers 
for Disease Control and Prevention, 
die Food and Drug Administration, 
die National Institutes of Health – sie 
sind nachweislich stark vom Geld der 
Pharmaunternehmen beeinflusst und 
treffen Entscheidungen, von denen 

sie selbst auf Kosten der öffentlichen 
Gesundheit profitieren. Ähnliche Pro-
bleme gibt es auch bei den Ärzten vor 
Ort: Oft verschreiben sie Medikamente 
oder empfehlen Verfahren aus finan-
ziellem Interesse, nicht unbedingt aus 
Gesundheitsüberlegungen.

Das sollte eigentlich unser Vertrauen 
in die medizinische Wissenschaft 
erschüttern, nicht wahr? Aber es 
scheint, dass die meisten Menschen 
weiterhin volles Vertrauen in sie setzen.

Wussten Sie, dass Gott sich von ganzem 
Herzen wünscht, dass Sie bei bester kör-
perlicher Gesundheit sind? Er inspirierte 
den Apostel Johannes zu folgendem Satz: 

„Mein Lieber, ich wünsche, dass es dir 
in allen Dingen gut gehe und du gesund 
seist, so wie es deiner Seele gut geht“ (3. 
Johannes 2). Diese Schriftstelle zeigt, 
dass es eine Bedingung gibt. Gott möchte, 
dass es Ihnen körperlich gut geht, 
während Sie eine lebendige geistliche 

Gesundheit haben (das ist es, was Er mit 
„deiner Seele“ meint). Er möchte, dass 
wir wirklich auf Ihn schauen, damit Er 
uns körperlich und geistlich eine starke 
Gesundheit schenken kann.

Wenn es um Gesundheit und Heilung 
geht, möchte Gott in unserem Leben 
unbedingt eine Rolle spielen. Bezüglich 
Ihrer eigenen Gesundheit – wo liegen da 
Ihr Glaube und Ihr Vertrauen?

Gott „wird ihn aufrichten“
Manchmal lässt Gott zu, dass wir gesund-
heitliche Prüfungen erleiden, aber selbst 
dann ist es Sein Wunsch, uns zu heilen. 
Lesen Sie diese wunderbare, von Gott 
inspirierte Verheißung in Jakobus 5, 
14-15: „Ist jemand unter euch krank, der 
rufe zu sich die Ältesten der Gemeinde, 
dass sie über ihm beten und ihn salben 
mit Öl in dem Namen des Herrn. Und 
das Gebet des Glaubens wird dem 
Kranken helfen, und der Herr wird 
ihn aufrichten; und wenn er Sünden 
getan hat, wird ihm vergeben werden.“

Gott möchte, dass Sie unsterbliches 
Leben erhalten. Er möchte Sie „auf-
erwecken“ – Sie zu ewiger Herrlichkeit 
auferstehen lassen! Wir lernen aus der 
Bibel, dass das physische Leben ein Typ 
oder eine Vorstufe des geistigen Lebens 
ist und die physische Heilung ein Typ 
der Auferstehung! Dieser Abschnitt 
in Jakobus bezieht sich auf physische 
Heilung – aber letztlich geht es um die 
Auferstehung zur Herrlichkeit.

„Wenn er Sünden getan hat“ bezieht 
sich auf das, was wir als physische 
Sünde bezeichnen können. Geistliche 
Sünde ist die Übertretung von Gottes 
geistigem Gesetz, z. B. der Zehn Gebote. 
Physische Sünden sind Verstöße gegen 
die von unserem Schöpfer aufgestellten 
physischen Gesetze – Gesetze, die das ord-
nungsgemäße Funktionieren des Körpers 
regeln – wie z. B. die Vernachlässigung 
einer guten Ernährung oder die Konsu-
mierung selbstzerstörerischer Drogen. 
Wenn wir krank oder verletzt sind, liegt 
das daran, dass wir oder jemand anderer 
ein physisches Gesetz gebrochen haben. 
Aber Gott sagt, dass Er uns diese Sünden 
vergeben und uns heilen wird.

Gott spricht hier auf geistiger Ebene, 
aber er will uns immer heilen. Gott 
heilt! In diesem Abschnitt geht es 
sowohl um körperliche als auch um 
geistliche Gesundheitsprobleme. Gott 

Die meisten Menschen setzen großes Vertrauen in die Medizin, 
dass sie sie von Krankheit und Gebrechen befreien kann. Hier ist 
ein zuverlässigeres Mittel für Ihr Vertrauen.  VON GERALD FLURRY

Ein  
sicherer  
Weg zu 
Heilung  
und 
Gesundheit
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möchte, dass wir alle ein echtes erfülltes 
Leben haben – heute und in Ewigkeit.

„Und das Gebet des Glaubens wird 
dem Kranken helfen“ ist eine groß-
artige Verheißung. Beachten Sie, dass es 
mehrere Bedingungen gibt: Man muss 
beten, und man muss Glauben haben. 
Aber das ist eine Verheissung von 
Gott, für Sie! Begreifen Sie, dass die 
Bibel das inspirierte Wort Gottes ist – 
Jesus Christus in Schriftform? Ist Ihnen 
bewusst, dass sie Ihnen Gottes Willen 
für Ihr Leben zeigt? Die Bibel ist voller 
Verheißungen Gottes, und viele bezie-
hen sich speziell auf Gesundheit und 
Heilung. Haben Sie diese Verheißungen 
schon einmal selbst gelesen? Haben Sie 
sie geprüft? Wissen Sie und glauben Sie 
wirklich, dass Gott niemals ein einziges 
Versprechen brechen wird?

Es ist wunderbar, dies zu verstehen. 
Aber es erfordert eine Menge Gottver-
trauen, das auch wirklich zu glauben. 
Deshalb missverstehen oder ignorieren 
viele Menschen Jakobus 5, 14-15 und so 
viele andere Bibelstellen, die Gottes Ver-
heißungen enthalten. Viele Leute sagen: 
„Nun, ich weiß, dass Gott mich heilen kann, 
aber ich weiß nicht, ob das sein Wille ist.“ 
Es gibt einen Weg, das zu erfahren: Die 
Bibel drückt Gottes Willen aus, und 
wenn Sie die Bibel verstehen, wissen Sie, 
dass es Sein Wille ist, Sie zu heilen!

Manche Menschen leiden unter 
gesundheitlichen Problemen, manche 
sterben sogar daran. Aber wenn sie 
im Glauben gebetet haben, wird Gott 
sein Versprechen halten und sie bei der 
Auferstehung heilen, nicht nur zu physi-
schem, sondern auch zu unsterblichem 
geistigem Leben! Aber hier in Jakobus 5 
spricht Gott vor allem darüber, dass wir 
jetzt, heute, geheilt werden. Er möchte, 
dass Sie gesund sind! Er will Ihnen Ihre 
körperlichen Sünden vergeben und 
Sie von körperlichen Leiden erlösen. 
Er möchte, dass Sie eine überaus gute 
Gesundheit haben!

Wie Sie dieses Versprechen in 
Anspruch nehmen können
Wie können Sie die Gesundheit erlan-
gen, die Sie sich wünschen und die Gott 
sich für Sie wünscht? Zunächst müssen 
Sie sich Gott wirklich hingeben. Das 
ist mehr, als nur die Tatsache Seiner 
Existenz zu akzeptieren. Dann müssen 
Sie inbrünstig beten, und Sie müssen 

glauben und wissen, dass Sie im Gebet 
zu Gott durchdringen. Ein solches 
Gebet „bringt viel“ (Jakobus 5, 16). Es 
gibt Ihnen geistliche und körperliche 
Energie! Es hilft Ihnen, Gott kennen zu 
lernen. Es hilft Ihnen zu verstehen, was 
Glaube ist. Glaube ist nicht etwas, das 
Sie sich erarbeiten müssen, sondern 
etwas, das Gott Ihnen schenkt. Wenn 
Sie Entscheidungen treffen und Ihren 
Tag verbringen, müssen Sie sich Gott 
hingeben und Ihm erlauben, Ihr Leben 
zu führen. Wenn Sie diese Dinge tun, 
werden Sie geistlich gedeihen.

Dazu gehört auch, dass Sie sich dem 
Willen Gottes für Ihre Gesundheit 
unterwerfen, was bedeutet, dass Sie 
Ihre körperlichen Sünden bereuen, 
seien es nun falsche Ernährung, Drogen, 
Tabak oder andere Dinge. Aber wenn Sie 
Ihre physischen Sünden bereuen und 
Gottes andere Bedingungen in Jakobus 
5, 14-15 erfüllen, verspricht Gott, Ihnen 
Ihre körperlichen Sünden zu vergeben.

Ein großes Problem, das wir heute 
haben, ist die Art und Weise, wie wir 
unser Leben von materiellem Besitz 
abhängig machen. Wir widmen so viele 
unserer Gedanken und Gefühle dem 
Besitz und den Vergnügungen – mehr 
als wir uns Gott widmen (2. Timotheus 
3, 4). Das beeinträchtigt unsere Gesund-
heit, weil es unseren Glauben auslöscht! 
Und wenn Sie nicht an das glauben, was 
Gott Ihnen in Seinem Wort sagt, erfüllen 
Sie nicht die Bedingung, die Er Ihnen für 
eine wundersame Heilung stellt. Jesus 
Christus fragte: „Wenn der Menschen-
sohn kommen wird, meinst du, er werde 
Glauben finden auf Erden?“ (Lukas 18, 8). 
Echter Glaube ist sehr selten, besonders 
in dieser materialistischen Welt. Aber 
wir brauchen diesen Glauben, damit 
Gott unsere Gebete um Heilung erhört 
und wir Seine Segnungen auf vielerlei 
andere Art empfangen können.

Vermeiden Sie es, Besitztümer zu ver-
göttern und andere Sünden zu begehen. 
Glauben Sie, was Gott Ihnen durch Sein 
Wort sagt und Er wird Seine Verspre-
chen jedes Mal erfüllen! Er versagt nie! 
Es wird mehr Freude und Glück in Ihr 
Leben bringen, als Sie sich überhaupt 
vorstellen können!

Was ist Glaube?
Hebräer 11, 1 definiert den Glauben: „Es 
ist aber der Glaube eine feste Zuversicht 

auf das, was man hofft, und ein Nicht-
zweifeln an dem, was man nicht sieht.“ 
Es ist möglich, wahren Glauben zu haben. 
Petrus, Stephanus, Philippus, Paulus 
und andere Männer der Bibel waren ein-
fache, bescheidene Menschen. Und doch 
erlangten sie genau denselben Glauben, 
den Jesus Christus hatte! Gott tat große 
Wunder durch sie, vor allem Heilungs-
wunder. Wie war das möglich? Weil sie 
sich Gott hingaben, Sein Wort studierten, 
inbrünstig beteten, Gott gehorchten und 
Ihm vertrauten – und er gab ihnen genau 
den Glauben, den Jesus Christus hatte 
und Er hielt sein Versprechen.

Das ist etwas, was wir alle tun können, 
und es ist etwas, was wir alle haben 
können. Wir brauchen ein intensives 
Bibelstudium und ein hingebungsvolles, 
unterwürfiges, herzzerreißendes Gebet 
zu Gott!

Prüfen Sie die Bibel. Dann glauben Sie 
ihr – jedem Wort. Das ist es, worum es in 
Hebräer 11, 1 geht: Wenn Sie lesen, was 
Gott verspricht, seien Sie sicher, dass 
Er es erfüllen wird, auch wenn Sie nicht 
wissen, wann oder wie. Glauben Sie ein-
fach, was die Bibel sagt. Das ist Glaube! 
Ihr Beweis dafür, dass Gott Ihre Gebete 
erhören wird und dass Sie geheilt wer-
den, ist dieses Wort Gottes! Sie müssen 
diesem Beweis glauben – sogar mehr als 
anderen Beweisen, wie z. B. Ihren Erfah-
rungen, Ihren Ideen, Ihren Eindrücken, 
Ihren Gefühlen oder dem, was Sie mit 
Ihren physischen Sinnen sehen, hören 
oder berühren können.

Das ist für manche Menschen schwer 
zu verstehen, aber der Glaube hat nur 
mit Gottes Wort zu tun!

Herbert W. Armstrong schrieb in 
Die Wahrheit über Heilungen: „Jemand 
drückte das einmal sehr gut aus: „Glaube 
ist die Gewissheit, dass die Dinge, die 
Gott in Seinem Wort gesagt hat, wahr 
sind und dass Gott nach dem handeln 
wird, was Er in Seinem Wort gesagt 
hat. Diese Gewissheit, dieses Vertrauen 
auf Gottes Wort, diese Zuversicht ist 
Glaube!“ Ja, das ist es! Das ist eine bibli-
sche Definition. Das Vertrauen oder die 
Gewissheit, die Sie haben, wenn Sie sich 
auf Sein Wort verlassen – das ist Glaube!

Sie können wissen, was Gottes Wille 
ist, wenn Sie die Bibel lesen und ver-
stehen. Und die Bibel sagt ausdrücklich, 
dass es Gottes Wille ist, Sie zu heilen 

– Punkt! Gott will Sie heilen. Gott achtet 
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auf Ihren Glauben – darauf, ob Sie Sei-
nem Wort und all Seinen großartigen 
Verheißungen glauben.

Weitere Versprechen
Hier ist ein weiteres Versprechen von 
Gott: „Wirst du der Stimme des Herrn, 
deines Gottes, gehorchen und tun, was 
recht ist vor ihm, und merken auf seine 
Gebote und halten alle seine Gesetze, so 
will ich dir keine der Krankheiten auf-
erlegen, die ich den Ägyptern auferlegt 
habe; denn ich bin der Herr, dein Arzt“     
(2. Mose 15, 26).

Gott sagte das zu Israel in der Antike, 
und er sagt es auch zu uns heute. Er 
wird von jeder Nation, die das tut, 
was Er hier sagt, Krankheiten wie die 
Corona-Covid 19 oder andere Krankhei-
ten fernhalten. Was für ein gewaltiges 
Versprechen! Können Sie das glauben?

„Ich bin der Herr, dein Arzt“ (Elber-
felder Bibel: „der Herr, der dich heilt“) ist 
die Übersetzung des hebräischen Namens 
Jahwe-Rafa. Gott unser Heiler ist einer 
von Gottes Namen! Gott ist derselbe ges-
tern, heute und in Ewigkeit (Hebräer 13, 8). 
Es liegt an Ihnen, ob Sie glauben, dass Gott 
das ist, was Sein Name besagt!

„... und ich will alle Krankheit von dir 
wenden“, verspricht Gott ausdrücklich 
in 2. Mose 23, 25. Lesen Sie 5. Mose 7,15. 
Lesen Sie Psalm 103,3, in dem es heißt, 
dass Gott „alle deine Sünde vergibt 
und heilet alle deine Gebrechen“. 
Glauben Sie, was David, ein Mann nach 
Gottes eigenem Herzen, hier geschrie-
ben hat, inspiriert von Gott, um Seinen 
Willen zum Ausdruck zu bringen? 
Christen glauben, dass Gott uns alle 
Sünden vergibt. Aber sie erkennen nicht 
oder lehnen ab, was unmittelbar darauf 
folgt: Dass Er, wenn wir tun, was Er sagt, 
all unsere Krankheiten heilen will und 
das auch verspricht!

Ja, es gibt physische Sünde und es gibt 
geistige Sünde. Gott ist unser Heiler! 
Gott ist ein heilender Gott und Heilung 
ist die Vergebung der physischen Sünde!

Moderne Medikamente und Drogen 
heilen nicht und können nicht heilen! 
Ehrliche Ärzte werden Ihnen das sogar 
sagen. Aber Gott, und nur Gott, kann 
heilen und verspricht, zu heilen.

Der Preis für die Sünde
Wie kann Gott physische Sünden verge-
ben? Auf dieselbe Weise, wie Er geistige 
Sünden vergeben kann: Aufgrund des 
Opfers von Jesus Christus.

Christen wissen,  dass Christus 
gestorben ist, damit uns unsere Sünden 
vergeben werden können. Sie lesen, 
dass Gott dies im Alten Testament 
versprochen und im Neuen Testament 
erfüllt hat. Und wenn sie Jesaja 53 
lesen, lesen sie folgendes: „Durch seine 
Wunden sind wir geheilt“ (Vers 5). Die 
Elberfelder Bibel übersetzt: „Durch 
seine Striemen …“). Welche „Wunden“, 
welche „Striemen“? Bevor Er gekreuzigt 
wurde, wurde Jesus aufs Grausamste 
gegeißelt. Durch diese Wunden – diese 

„Striemen“ oder „Streifen“ an Fleisch, die 
aus Seinem Körper gerissen wurden, 
werden wir geheilt. 

Im Neuen Testament wird in 1. Petrus 
2, 22-24 die gleiche Aussage gemacht: 

„Er, der keine Sünde getan hat ... durch 
seine Wunden seid ihr geheilt worden.“ 
In 1. Korinther 11, 23-30 wird beschrie-
ben, wie Christen das von Christus 
b e f o h l e n e  G e d e n ke n  h a l t e n .  S i e 
nehmen Wein, der das Blut Christi sym-
bolisiert, das bei Seinem Tod vergossen 
wurde, aber vorher nehmen sie Brot, ein 
Symbol für Seinen zerschundenen Leib, 
Seine qualvolle Geißelung.

In Vers 24 lesen wir: „Christus nahm 
das Brot,  dankte und brach’s und 
sprach: Das ist mein Leib, der für euch 
gegeben wird“. Christi Leib wurde für 
Sie blutig geschlagen, um Sie von Ihrer 
physischen Sünde zu heilen, so wie Er 
getötet wurde, um Sie mit Gott zu ver-
söhnen wegen Ihrer geistigen Sünde. 
Was für ein beispielloses Opfer! Wie 
können wir einen 

so hohen Preis, der zur Tilgung unserer 
Sünden bezahlt wurde, geringschätzen? 
Liebt Gott uns? Man kann diese Liebe 
nicht einmal beschreiben – so tief ist 
sie! „Denn also hat Gott die Welt geliebt, 
dass er seinen eingeborenen Sohn gab“, 
damit wir physisch geheilt und geistig 
gerettet werden (Johannes 3, 16). Es 
funktioniert alles nach demselben 
Prinzip. Christus hat die Strafe für Ihre 
physische Sünde an Ihrer Stelle bezahlt – 
noch bevor Er die Strafe für Ihre geistige 
Sünde bezahlte.

In seinem Brief an die Gemeinde in 
Korinth sagte Paulus, dass die Men-
schen an Krankheiten litten und sogar 
daran starben, weil sie die Wahrheit 
über die Heilung nicht verstanden oder 
beherzigten (1. Korinther 11, 30).

Worauf werden Sie Ihren Glauben 
setzen? Wenn Sie Ihren Glauben ver-
trauensvoll auf Gott setzen, werden Sie 
nie daneben gehen.

„Ich bin die Auferstehung“
Johannes 11 enthält einen erstaunlichen 
Bericht darüber, wie Jesus zu einem 
Mann ging, der bereits gestorben war. 
Dort waren Menschen, die fest daran 
glaubten, dass Er der Christus war und 
die Ihm folgten. Sie waren traurig, dass 
Er nicht rechtzeitig gekommen war, um 
den Mann vor dem Tod zu bewahren. 
Jesus weinte. Ich möchte, dass Sie ver-
stehen, warum.

Als Christus vom Tod des Mannes 
erfuhr, sagte Er zu Seinen Jüngern: 

„Lazarus, unser Freund, schläft; ich 
ab e r  ge h e  h i n ,  i h n  a u fz u w e c k e n“ 
(Johannes 11, 11). Jesus wusste, dass Laza-
rus tot war, aber er wollte ihn aufwecken, 
als ob er nur schlafen würde! Dann sagte 
Er, Er sei froh, dass Lazarus gestorben sei, 
damit Er die Gelegenheit nutzen könne, 
ihren Glauben zu stärken (Verse 14-15).

Als Christus und die Jünger ankamen, 
weinten alle. Christus sagte ihnen, 
dass Lazarus wieder leben würde. Sie 
wussten, dass er bei der Auferstehung 

„aufwachen“ würde, aber Jesus sagte 
ihnen: „Ich werde ihn noch heute von 
den Toten auferwecken! Ich bin die Auf-
erstehung“ (Verse 24-25). Sie konnten es 
nicht glauben. Aber jemanden von den 
Toten auferstehen zu lassen, ist für Gott 
nicht schwer. Er wird sogar die gesamte 
Menschheit, die jemals gelebt hat, von 
den Toten auferwecken! (Sie können 

Die WAHRHEIT  
über Gesundheit!
Verstehen Sie dieses äußerst wichtige Thema, indem Sie Ihr  
eigenes Exemplar von Herbert W. Armstrongs wegweisender 
Broschüre Die Wahrheit über Heilungen lesen.
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u UNTERGRUND VON SEITE 7 was als nächstes kommt: Gott selbst 
verspricht, einzugreifen und diese 
Macht zu Fall zu bringen! Dann 
wird Er eine Zeit des großen Friedens 
herbeiführen. Gott sagt, dass Er die 
modernen Völker Israels – die vom Hei-
ligen Römischen Reich verfolgt und ver-
sklavt wurden – in ihrem eigenen Land 
versammeln wird. „Und sollen sicher 
darin wohnen und Häuser bauen und 
Weinberge pflanzen. Ja, sicher sollen sie 
wohnen, wenn ich das Gericht ergehen 
lasse über alle ihre Feinde rings um sie 
her, und sie sollen erfahren, dass ich, 
der Herr, ihr Gott, bin“ (Vers 26). Aber 
mehr als das: Gott sagt, „Ich werde mich 
an ihnen vor den Augen der Nationen 
als heilig erweisen“ (Vers 25; Elberfelder 
Bibel). Gott wird Israel benutzen, um 
die ganze Welt, einschließlich Deutsch-
land, über Ihn und seine Heiligkeit zu 
belehren. 

Wenn alle Kriege beendet sind und 
Jesus Christus Seine Regierung auf der 
Erde errichtet hat, wird die ganze Welt 
endlich auf Gott hören. Der Schluss der 
Prophezeiung in Hesekiel 27 und 28 
zeichnet ein schönes Bild einer Welt, in 
der das böse Geistwesen, das das Heilige 
Römische Reich immer wieder angetrie-
ben hat, beseitigt sein wird. 

Auch in Offenbarung 17, 14 wird dieses 
inspirierende Ergebnis beschrieben: 

„Die werden gegen das Lamm kämpfen, 
und das Lamm wird sie überwinden, 
denn es ist der Herr aller Herren und 
der König aller Könige, und die mit 
ihm sind, sind die Berufenen und Aus-
erwählten und Gläubigen.“ 

Ja, Jesus Christus Selbst wird über 
dieses europäische Imperium siegen. 
Aber jetzt steigt es erst einmal schnell 
zu einer beängstigenden politischen, 
wirtschaftlichen und militärischen 
Supermacht auf! Diejenigen, „die mit 
ihm sind“ – Gottes treues Volk – ver-
künden heute der Welt Seine warnende 
Botschaft: Das Heilige Römische Reich 
erhebt sich ein letztes Mal!

Deutschland schickt sich an, seine 
dunkle Geschichte zu wiederholen. In 
der Tat sagt uns die Bibel, dass es viel 
schlimmer sein wird als das, was wäh-
rend des Zweiten Weltkriegs geschehen 
ist! (Matthäus 24, 21-22). Aber es führt 
zum endgültigen Ende dieser Macht und 
zur Errichtung der wunderbaren Welt 
von morgen!  n

die Auferstehungen in Offenbarung 20 
nachlesen; um mehr darüber zu erfah-
ren, fordern Sie bitte unseren kosten-
losen Nachdruck des Artikels „Die drei 
Auferstehungen“ an).

Dann ging Christus zu dem Grab und 
rief: „Lazarus, komm heraus!“ Und Laza-
rus stand von den Toten auf, direkt vor 
ihren Augen! (Johannes 11, 43-44).

Diese Menschen kannten die Lehren 
der Bibel, aber sie glaubten nicht so, wie 
sie es hätten tun sollen. Wir müssen 
einen stärkeren Glauben haben, als 
sie ihn hatten. Wir brauchen echten 
Glauben – einen Glauben, den wir täg-
lich leben. Paulus schrieb: „Ich bin mit 
Christus gekreuzigt. Ich lebe, doch nun 
nicht ich, sondern Christus lebt in mir; 
denn was ich jetzt lebe im Fleisch, lebe 
ich im Glauben des Sohnes Gottes, der 
mich geliebt und sich selbst für mich 
dahingegeben“ (Galater 2, 19-20). Das 
ist der Glaube des Sohnes Gottes. Das 
ist der Glaube, den Gott Ihnen schenkt, 
wenn Er Sie in Seine einzig wahre Kir-
che, den geistlichen Leib Christi, einfügt. 
Innerhalb dieses geistlichen Organis-
mus können Sie die Ältesten der Kirche 
rufen. Und dann: „Bekennt einander die 
Übertretungen und betet füreinander, 
damit ihr geheilt werdet“ (Jakobus 5, 16; 
Schlachter 2000). Bei wahren Christen, 
die von Gottes Geist geleitet werden, 

„vermag das Gebet eines Gerechten viel, 
wenn es ernstlich ist“.

Als Mitglied des Leibes Christi kön-
nen Sie Ihre gesundheitlichen Probleme 
mit anderen in der Kirche teilen und 
die können für Sie beten. Natürlich 
tun wir das mit unseren Menschen in 
der Gemeinde; wir beten füreinander, 
und Gott erhört diese Gebete und 
beantwortet sie. Ich weiss, dass es 
funktioniert und es hat tatsächlich mein 
ganzes Leben lang immer funktioniert! 
Wir erleben viele Heilungen in unserer 
Kirche.

Herrn Armstrongs Broschüre über 
Heilung ist eine der besten Broschüren, 
die er geschrieben hat. Sie können sie 
online anfordern „https://www.diepo-
saune.de/literature/products/die-wahr-
heit-ueber-heilungen“  oder uns anrufen 
und wir schicken Ihnen ein kostenloses 
Exemplar zu. Wenn Sie diese Broschüre 
zusammen mit Ihrer Bibel lesen, werden 
Sie den Glauben verstehen, wie Sie ihn 
noch nie zuvor verstanden haben. n

der Provinz Xinjiang hergestellt wurden. 
Beschämenderweise arbeiten auch viele 
amerikanische Unternehmen mit Skla-
venarbeit in Xinjiang. Aber hat Siemens 
wirklich seine Lektion gelernt? Kann 
man sicher sein, dass das Unternehmen 
seine Geschichte aus dem Zweiten Welt-
krieg nicht wiederholen wird? 

Hesekiel 27 enthält eine noch aus-
führlichere Prophezeiung über Händler 
oder Geschäftsleute, die den Reichtum 
der ganzen Welt ausbeuten. Tyrus ist 
ein Sinnbild für das heutige Deutsch-
land. Im nächsten Kapitel heißt es: 

„Durch deine Klugheit und deinen Ver-
stand hast du dir Macht erworben und 
Schätze von Gold und Silber gesammelt 
und hast in deiner großen Weisheit 
durch deinen Handel deine Macht ver-
mehrt ...“ (Hesekiel 28, 4-5). Die Bibel 
betont immer wieder die Verbindung 
z wi s ch e n  diesem Reich und dem 
Handel. 

In Offenbarung 17, 17 werden die Kauf-
leute beschrieben, die sich an der Macht 
des Tieres bereichern werden: „Denn 
Gott hat‘s ihnen in ihr Herz gegeben, 
nach seinem Sinn zu handeln und eines 
Sinnes zu werden und ihr Reich dem 
Tier zu geben, bis vollendet werden die 
Worte Gottes.“ Beachten Sie das! Gott 
sagt, dass dieses von der Wirtschaft 
angetriebene und von Deutschland 
geführte Reich nach seinem Sinn bzw. 
Willen handeln wird. Andere Prophezei-
ungen zeigen, dass es unaussprechliche 
Zerstörungen in Amerika, Großbritan-
nien und anderen englischsprachigen 
Nationen anrichten wird. Wie können 
solche Grausamkeiten nach dem Willen 
Gottes sein?

Die Bibel erklärt, dass der Grund 
dafür darin liegt, dass Gott dieses 
furchterregende Tier benutzen wird, 
um die heutigen Nationen Israels für 
ihre schweren Sünden zu bestrafen. 
In Jesaja 10, 5 nennt Gott diese Macht 

„die Rute meines Zorns“! Er wird diese 
Macht einsetzen, um Sein Volk zu 
bestrafen und zu korrigieren.

Danach aber wird Gott dieses Reich 
korrigieren. Er will auch diese Men-
schen erreichen und ihnen die Möglich-
keit geben, Ihn kennen zu lernen!

Hesekiel 28 macht deutlich, dass 
es sich um eine Prophezeiung für die 
heutige Zeit handelt, indem er uns sagt, 
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u CORONAVIRUS VON SEITE 17
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u OBAMA VON SEITE 12

Der verstorbene Herbert W. Armstrong hat 
Amerika schon vor Jahrzehnten gewarnt, dass 
„die Kommunistische Partei nicht einfach nur 
eine politische Partei ist, so wie die Amerika-
ner sich das vorstellen. Sie ist eine rücksichts-
lose totalitäre Diktatur. Sie wird mit absoluter 
Macht von einigen wenigen Männern an der 
Spitze geführt, die alle einem Mann völlig 
untergeordnet sind, der der absolute Diktator 
ist. Diese Ein-Mann-Diktatur ist angeblich 
notwendig, weil es unterschiedliche Ausle-
gungen der marxistischen Philosophie geben 
kann. Um eine Spaltung zu vermeiden, muss 
es daher einen obersten Interpreten geben“ 
(Plain Truth, Februar 1962). Obama, dessen 
Lehrmeister der bekennende Kommunist 
Frank Marshal Davis war, will der oberste 
Interpret des amerikanischen Kommunismus 
sein. Zu diesem Zweck ist das Coronavirus zu 
seiner gefährlichsten Waffe geworden, um die 
Menschen davon zu überzeugen, die verfas-
sungsmäßigen Freiheiten aufzugeben und sich 
einer autoritären Regierung anzuschließen.

Alles läuft auf einen Mann hinaus, dessen 
erklärtes Ziel es ist, „die Vereinigten Staaten 
von Amerika grundlegend umzugestalten“ 
und die Segnungen und Traditionen dieses 
Landes auszulöschen! n

Glück bald drastisch ändern wird. Aber diese 
Veränderung wird nur von kurzer Dauer sein.

Das Ausmaß der Korruption in der Regie-
rung der Vereinigten Staaten wird Stück für 
Stück aufgedeckt und es ist viel tiefer, als 
selbst uns bewusst ist. Aber bis jetzt hat es 
nur sehr wenig Abrechnung gegeben. Berge 
von kriminellem Verhalten sind ungesühnt 
geblieben. Viele Mitglieder unserer herr-
schenden Klasse glauben, sie stünden über 
dem Gesetz und sie agieren ungestraft und 
arrogant. Viele Amerikaner sind darüber 
wütend und müde.

Aber ich glaube, dass das Blatt dabei ist, 
sich zu wenden. Wir stehen kurz davor, dass 
ein beträchtlicher Teil dieser Korruption vor 
Gericht gestellt wird.

Gott ist am Werk. Wie es in 2. Könige 14, 27 
heißt, arbeitet Satan zwar daran, Amerika 
zu zerstören und „den Namen Israels auszu-
löschen“, aber Gott wird es verhindern – und 
zwar „durch die Hand Jerobeams“, womit ein 
neuzeitlicher Typus von König Jerobeam II. 
des alten Israel gemeint ist. Dieser Mann ist 
Donald Trump.

Ich habe seit Bidens Amtsantritt gesagt, 
dass Präsident Trump zurückkommen wird. 
Die Radikalen haben eine Menge Macht und 
viele glauben nicht daran, dass er wieder ins 
Amt kommen könnte. Aber Gott wird ein-
greifen und ihn wieder an die Macht bringen. 
Gott prophezeite direkt, dass Er einen neu-
zeitlichen Jerobeam einsetzen würde, um 
zu verhindern, dass „der Name Israels aus-
gelöscht wird“. Er prophezeite auch, dass die 
Herrschaft Jerobeams unterbrochen werden 
würde und dass er „Krieg“ führen müsste, um 
sie wiederzuerlangen (Vers 28). In der Antike 
eroberte Jerobeam II. zwei Städte zurück. In 
unseren Tagen werden sich die Ereignisse 
anders abspielen: Es ist eine gestohlene Wahl, 
die zurückgewonnen werden wird. Obwohl 
die Geschichte und die endzeitliche Erfüllung 
sehr unterschiedlich sind, ist das Endergeb-
nis das gleiche – und der endzeitliche Jero-
beam wird Krieg führen müssen, um sein Ziel 
zu erreichen. Das scheint darauf hinzudeuten, 
dass Herr Trump zurückkommen wird, ohne 
gewählt worden zu sein, aber wir müssen 
abwarten und sehen.

Wie genau Gott das bewerkstelligen wird, 
bleibt abzuwarten, aber ich glaube, dass 
Er bereits dabei ist, etwas zu tun. Es gibt 
mehrere Ereignisse, die wir beobachten 
müssen. Eine aktuelle Umfrage zeigt, dass 
mehr als die Hälfte der Amerikaner glauben, 
dass die Wahl 2020 gestohlen wurde. Die 

Menschen bestehen immer noch auf einer 
Untersuchung der elektronischen Wahl-
maschinen und der falschen oder illegalen 
Stimmzettel. Der Oberste Gerichtshof hat 
eine entscheidende konservative Mehrheit zu 
einem entscheidenden Zeitpunkt. Ich glaube, 
die Prophezeiung deutet darauf hin, dass er 
über den Wahlbetrug entscheiden muss. In 
der Zwischenzeit haben wir diese neuen Ent-
hüllungen über Obamas schwere Verbrechen.

Ich weiß nicht genau, wie es geschehen 
wird, aber wenn man Gottes Prophezeiungen 
und Offenbarungen versteht, weiß man, dass 
Er Wunder vollbringen wird!

Sie müssen erkennen, dass diese Wunder 
vor allem einen Hauptzweck haben: Sie sind 
eine Warnung an uns und eine Gelegenheit 
zur Umkehr! Gott hat prophezeit, dass Er 
Amerika ein letztes Mal retten wird, dass er 
die warnende Botschaft, die Sie gerade lesen, 
so weit verstärken wird, dass das Land unsere 
Worte nicht mehr ertragen kann und dass 
Amerika schließlich wegen seiner Sünden 
vernichtet wird. Aber in diesem winzigen 
Zeitfenster haben Sie noch eine Chance – Ihre 
letzte Chance vor der großen Trübsal – Gott 
gegenüber zu bereuen. n
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Das faszinierende Gebiet der biblischen Archäologie befindet sich in einer Krise. Sie ist von der gleichen 

bibelfeindlichen Voreingenommenheit betroffen, die auch unsere Kultur und unsere Politik prägt. Wenn 

man die Voreingenommenheit auf beiden Seiten beiseitelässt und der Wissenschaft folgt, was kommt  

dabei heraus? Ihre beste Quelle, um das herauszufinden, ist ArmstrongInstitute.org (siehe Seite 20).

Das Armstrong-Institut für Biblische Archäologie stellt sich vor: 
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